
Des rapports sur les décès suite aux
injections Covid s’empilent –  mais
les grands courants médiatiques les
ignorent toujours

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

20 janvier 2022
Rendu à ce point-ci,  le  déni  ne peut qu’être délibéré et  intéressé.  Les preuves
s’accumulent : les injections Covid tuent et estropient des gens – en GRAND nombre.

Rapport numéro 1 :

Au lieu de mettre fin à cette pandémie comme promis, l’introduction répandue de
ces vaccins expérimentaux a en réalité provoqué un accroissement accéléré des cas
de Covid-19 et de la mortalité à travers le monde, selon une récente étude publiée
avant  impression examinant  les  données de 145 des  pays  les  plus  vaccinés  au
monde.

L’étude  de  99  pages  intitulée  Analyse  de  l’impact  mondial  causal  Bayesien  de
l’administration des vaccins sur les décès et les cas associés au COVID-19 : analyse
de toutes les données de 145 pays, trouve que, particulièrement aux États-Unis, la
piqûre a causé un saut énorme de 38 % des cas Covid par millions – et un
saut encore plus étonnant de 31 % des décès par millions.
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Rapport numéro 2 :

Les  dernières  données  du  gouvernement  britannique  montrent  une  tendance
inquiétante chez les « pleinement vaccinés » qui meurent très clairement à une
cadence significativement plus élevée que les non vaccinés.

D’après  les  chiffres,  il  y  a  86 % plus  de décès  survenant  maintenant  chez les
personnes qui  ont  pris  le  vaccin contre le  coronavirus de Wuhan (le  Covid-19)
comparé aux gens qui ont laissé tranquille leur système immunitaire et leur ADN.

Plus d’un million de gens ont subi  de sérieux effets secondaires ou sont morts
jusqu’ici à cause des injections. Et il s’agit d’une estimation conservatrice basée sur
les  données  officielles  des  gouvernements  que  l’on  reconnaît  comme  sous-
rapportées.

Plusieurs commentateurs de The New American soulignent que le fait d’étiqueter
ces décès de gens pleinement vaccinés comme étant la conséquence de la « Covid »
n’est  qu’une  tentative  désespérée  de  détourner  les  gens  de  la  vérité  que  ces
injections sont la vraie cause.

« Il leur faut maintenant étiqueter les morts par vaccins comme étant morts du
Covid … en démontant tout argument à propos de “l’efficacité” afin d’empêcher que
l’on admette que les mystérieux amplificateurs géniques (ce ne sont pas des vaccins)
tuent des milliers de gens, » écrit l’un d’entre eux.

Puisque les soi-disant « vaccins » contiennent ou font en sorte que le corps produise
des protéines spike mortelles causant des caillots sanguins, suggère un autre, il est
tout à fait sensé de dire que les injections tuent des gens par de « mystérieuses »
maladies impliquant souvent le cœur.

« Il n’y a à présent aucun vaccin de disponible, » écrit quelqu’un d’autre à propos de
ces injections qui ne sont pas des vaccins. « Il n’y en a jamais eu depuis le début de
ce spectacle. »

« Le vaxx EST le virus, » répond un autre. « Il arrive sous la forme de protéines
spike mortelles que votre corps a été programmé à produire. »



Rapport numéro 3 :

Il  n’est  définitivement  pas  normal  que  tant  d’athlètes,  majoritairement  jeunes,
souffrent d’arrêts cardiaques ou meurent pendant qu’ils jouent à leur sport, mais
cela arrive cette année. Un grand nombre de ces problèmes cardiaques et de ces
décès surviennent peu après qu’ils aient pris le vaccin Covid. Bien que cela puisse
arriver à des personnes qui  n’ont pas pris  le vaccin,  le  nombre absolu indique
clairement la seule cause évidente.

Les prétendus professionnels de la santé qui dirigent les programmes vaccinaux
Covid autour du monde ne cessent de répéter que « le vaccin Covid est un vaccin
normal, et il est sécuritaire et efficace. »

Donc, en réaction à leur déclaration, voici une liste non exhaustive et en continuelle
croissance  des  principaux  jeunes  athlètes  qui  ont  eu  des  problèmes  médicaux
majeurs en 2021-2022 après avoir reçu un vaccin Covid ou plus. Au départ, un grand
nombre d’entre eux ne furent pas rapportés. Nous savons que l’on a dit à beaucoup
de gens de ne pas parler à quiconque de leurs réactions négatives et les médias ne
les rapportaient pas. Elles commencèrent à survenir et à se répandre après les
premières  vaccinations  Covid.  Le  grand  courant  médiatique  continue  à  ne  pas
rapporter la plupart, mais les nouvelles sportives ne peuvent ignorer le fait que des
joueurs de soccer et d’autres étoiles s’écroulent au milieu d’une partie à cause d’un
soudain arrêt cardiaque. Un grand nombre d’entre eux meurent – plus de 50 %.

Nous notons également que beaucoup de posts et de récits de nouvelles dans les
forums de Facebook, d’Instagram et de Twitter sont enlevés. Donc, nous recevons
maintenant certains messages disant qu’il n’y a pas de preuve de l’événement ou du
statut vaccinal. C’est en partie parce que cette information est cachée.

Devant autant d’athlètes mourant en 2021 et 2022, la liste a tellement grossi que
bien des gens demandent une liste arrangée à l’inverse, parce qu’ils continuent à
revenir voir les nouvelles additions. Nous travaillons sur une base de données qui
puisse permettre divers critères d’arrangement, mais pour le moment, on le gère
manuellement. Aujourd’hui, nous avons changé la page pour que la liste montre
d’abord les plus récents.  S’il  vous plaît,  soyez conscients qu’à chaque semaine,
principalement grâce à nos lecteurs, nous découvrons de nouvelles inscriptions et de



l’information additionnelle concernant les mois antérieurs.

Changements récents

Mise à jour du 15 au 16 janvier 2022 : Tableau mis à jour : Hugo Maradona, Pierre-
Emerick  Aubameyang,  Mario  Lemina,  Axel  Meye,  Alphonso  Davies,  Nikolaï
Chudaïkin, Jorge « Acero » Cali, Marcel Reinders, Deon Lendore, Pedro Henrique
Oliveira da Silva Souza, Serbegeth « Shebby » Singh, Mariana Merlo, Braian Angola,
Jagdish Lad, Christopher Mansilla, Vladislav Yegin, Igor Zhelezovski, Paul Zipser,
Frédéric  Loth,  Waldir  Lucas  Pereira,  Ivan  Kurenbin,  Tatiana  Igushina,  Ricardo
Ladinetti, Raul Marte, Giannis Nakos, George Vagiannidis, Ronaldo Cisnéros, José
Sáenz Guerrero, joueur de soccer d’Ourville-en Caux anonyme, Julie le Galliard,
Grégoire Garrouteigt, Clint Arlis, Jude Michael Little, Lucio Meneghetti, Lim Thian
Meng, Mateus Cavichioli, joueuse de tennis anonyme, Marco Da Graca, Sarah Atcho.

Voyez également la section des Notes mises à jour vers la fin des mises à jour
précédentes.

Voyez le reste du rapport pour connaître le nombre massif – et les noms – de jeunes
athlètes en santé, autour du monde, qui sont morts après avoir reçu les injections
Covid. C’est ahurissant.

Rapport numéro 4 :

Des célébrités aux inconnus, des hommes aux femmes, des adultes aux enfants, ces
injections  Covid  expérimentales  s’avèrent  le  retour  du  génocide  de  style  nazi.
Malheureusement, ceux qui les prennent sont, soit ignorants de l’histoire, soit des
adorateurs du scientisme et de son auteur. Voici la liste de ceux qui sont morts ou
qui  ont  souffert  de  sérieux  effets  secondaires  suite  à  leur  prise  des  injections
expérimentales.

BRISBANE, QUEENSLAND – Une femme de 33 ans mit toute sa grossesse par
écrit  sur  Instagram,  anticipant  avec  enthousiasme la  naissance de son premier
enfant en octobre. Elle est maintenant le sujet du récit le plus déchirant que nous
ayons eu à écrire depuis longtemps. Et tout cela parce qu’elle a eu confiance aux
dieux en blouse blanche.



CORNUBIA, QUEENSLAND – Il y a seulement deux ans et demi, la plus grosse
inquiétude  de  Mme  Chanelle  Wilkinson  était  d’avoir  atteint  les  trente  ans.
Maintenant, celle qui se décrit comme « la Sud-africaine vivant en Australie » est
dans l’incertitude quant à sa santé et son avenir parce qu’elle a écouté les médias
traditionnels et non pas sa voix intérieure.

Mme Wilkinson a signalé avoir eu des raideurs aux jambes quelques trente minutes
après avoir pris sa seconde injection. Mais elle est tout de même retournée au
travail comme si de rien n’était. La situation a rapidement empiré une fois au travail.
Les  raideurs  aux  jambes  se  sont  rapidement  transformées  en  des  convulsions
incontrôlables  de  tout  le  corps.  Des  auxiliaires  médicaux  sont  arrivés  et  ont
administré un électrocardiogramme (ECG) et un test du taux de sucre dans le sang.
Elle fut transportée à l’hôpital où elle reçut un cours intensif en médecine de la
Grande Réinitialisation.

Les médecins ont installé Mme Wilkinson dans une chaise roulante et l’ont laissée
toute seule pendant six heures alors qu’elle se convulsait de manière incontrôlable.
Ce n’est que lorsque le patron de Mme Wilkinson appela l’hôpital que le personnel
médical finit par reconnaître sa présence. Les médecins diagnostiquèrent que Mme
Wilkinson  souffrait  «  d’effets  secondaires  post-vaccinaux  »,  lui  prescrivirent  du
valium et la renvoyèrent. Un praticien général lui prescrivit encore plus de valium le
lendemain et référa Mme Wilkinson à un neurologue.

Dans l’intervalle,  elle  a  vu un naturopathe qui,  dit-elle,  l’a  aidé à  atténuer  les
symptômes. Mme Wilkinson a posté sur Instagram quelques vidéos sur son nouveau
normal.

FARR WEST, UTAH – Une nouvelle mariée de 22 ans, mormon et étudiante au
collège, faisait une vie charmante de voyages, d’amour, de Dieu et de jeunesse.
C’est-à-dire, jusqu’à ce qu’elle succombe aux mesures obligatoires contre-utopiques
qui ont probablement changé sa vie pour toujours.

Le gouverneur Jay Inslee est le stigmate générique de Gavin Newsom [gouverneur
démocrate de la Californie].  Inslee a annoncé la semaine dernière que l’état de
Washington allait fournir 800 000 tests Covid gratuits chez soi, des masques gratuits
pour tous les habitants de l’état et une plus grande disponibilité d’injections de



rappel.  En  même  temps,  l’Université  de  Washington  a  annoncé  sa  «  mesure
obligatoire de vaccination » pour tous les membres de la faculté et les étudiants, le 6
janvier 2021. Nous reprenons le récit de Mme Taylor à partir d’ici.

Elle a reçu sa première injection d’ARN-messager Moderna le 16 avril, selon sa page
Instagram. Mme Taylor posta une vidéo, avec un sommaire écrit de ladite vidéo, le
27 avril. Les trois premières phrases disent par deux fois qu’elle ne tente pas de
décourager qui que ce soit de recevoir les injections. Ces phrases mettent également
l’emphase sur le fait qu’elle n’est pas « anti-vaxx ».

Mme Taylor rapporta de gros saignements vaginaux qui débutèrent huit  heures
après l’injection et persistent jusqu’à aujourd’hui. Elle est en contrôle de naissance
et n’a pas eu de règles depuis neuf mois avant cela. Mme Taylor rapporte avoir
souffert de caillots sanguins avant de recevoir l’injection. Évidemment, les caillots
sanguins sont une des très communes réactions secondaires sérieuses suite aux
injections ARN-m et vecteur viral  de l’ADN. Elle a aussi  souffert de « douleurs
atroces à l’utérus et à l’estomac » qui sont bien au-delà tout ce qu’elle n’a jamais
ressenti dans ses cycles menstruels.

Mme Taylor verbalisa ses inquiétudes quant à sa capacité à procréer et du fait
qu’elle pourrait développer un cancer à cause de tous les tests administrés par les
médecins. Elle a aussi fait face à la dure réalité que tous les gens vaccinés vivent
quand ils vont vers les mêmes médecins qui poussent les injections. « Je pensais être
folle, » dit-elle après que les médecins aient refusé de croire que l’injection ARN-m
causait tous les problèmes de Mme Taylor. Elle mit sa condition post-injection sur
Google  et  cita  plusieurs  sources  des  grands  médias  qui  confirmaient  que  sa
condition était causée par l’injection.

« J’aurais souhaité savoir cela avant », d’avoir reçu l’injection, dit-elle.

Rafael Silva est un présentateur de télévision pour le Jornal das 7/TV Alterosa au
Brésil. C’est aussi un zélote consommé des vaccins et des masques, presqu’au bord
de la folie. M. Silva a reçu sa première injection le 30 juillet. Quelle marque a-t-il
pris, ce n’est pas clair. Toutefois, ce qui est clair, c’est que la marque importe peu.
Le sous-titre dit tout ce qu’on a besoin de savoir à propos de sa loyauté envers Big-
Pharma.



« Je ne sais  pas exactement comment expliquer ce que j’ai  ressenti.  Je
pleurais, je pleurais de joie d’avoir eu l’opportunité d’être vacciné. Et en
même temps, un sentiment de tristesse pour plus de 550 milliers de gens qui
n’avaient pas cette chance. Faites attention, continuez à porter le masque.
Longue vie aux Vaccins. »

Silva, 36 ans, a reçu sa deuxième injection le 28 août. Il  remercia Dieu « pour
l’opportunité ».

Il reçut sa piqûre de rappel le 28 décembre. Voici la traduction du sous-titre :

« Longue vie à la troisième dose. Je suis désolé pour les personnes qui n’ont
pas eu cette opportunité. Les vaccins sauvent des vies. »

Silva était au beau milieu d’une phrase, lors d’une diffusion en direct, le 3 janvier,
quand il perdit soudainement conscience et s’écroula au plancher. La station coupa
la séquence juste avant le gros bruit sourd que fit M. Silva en frappant le sol. On a
rapporté qu’il se trouvait dans une condition stable plus tard dans la journée.

Le journal en ligne brésilien Metrópoles rapporta que M. Silva avait été amené à
l’Hôpital  Humanitas.  Mais  il  a  subi  quatre  autres  arrêts  cardiaques  dans
l’ambulance. M. Silva a depuis lors fermé son compte Twitter pour que seuls des
adeptes contrôlés puissent voir ses tweets. Il n’y a pas d’autres mises à jour.

Pour en savoir plus, lire le rapport complet.

Les faits sont là, et l’on ne peut les nier : l’Entreprise médicale, l’entreprise des
grands courants médiatiques, l’entreprise des médias sociaux et l’entreprise des
religions nous MENTENT toutes. Les injections Covid ne sont PAS « sécuritaires et
efficaces ». Elles sont dangereuses et mortelles.

Il ne serait pas hyperbolique de qualifier les injections Covid de « piqûres tueuses ».

Aussi sûr qu’il y a un Dieu au ciel, il y aura un enfer à payer par les planificateurs,
les auteurs, les promoteurs et les pions de cette tyrannie médicale homicide. Et il ne
viendra jamais trop tôt.

https://www.metropoles.com/entretenimento/televisao/reporter-do-sbt-que-desmaiou-ao-vivo-teve-cinco-paradas-cardiacas


Les  morts  en  hausse  de  quarante
pourcent  après  l’introduction  du
vaccin Covid

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

6 janvier 2022
Le taux de mortalité suivant l’introduction des injections de thérapie génique Covid
monte en flèche et atteint des proportions de crise.

Brian Shilhavy a fait ce rapport :

« En fin de compte, “l’éléphant dans la pièce”, dont personne ne voulait discuter en
2021 concernant le manque de main d’œuvre et l’embouteillage des chaînes de
ravitaillement,  parce qu’un nombre record de jeunes  gens  chez  les  travailleurs
mouraient après l’introduction des “vaccins” COVID-19, ne peut plus être balayé
sous le  tapis  à  mesure que les  statistiques sont  publiées  révélant  qu’une crise
énorme se développe aux États-Unis.

« Scott Davison, PDG de OneAmerica, compagnie d’assurance de 100 milliards de
dollars installée en Indiana, est sorti en public et a déclaré qu’en se basant sur les
réclamations d’assurance-vie, le taux de mortalité est monté en flèche de 40 %, fait
sans précédent, parmi les personnes âgées entre 18 et 64 ans, en se fondant sur les
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3e et 4e quarts de 2021.

« Selon USAFacts.org, le taux de vaccination Covid-19 de l’État de l’Indiana est bien
en dessous de la moyenne nationale de 74 % de la population qui a reçu au moins
une dose, et de 63 % de la population qui a été pleinement vaccinée.

« L’Indiana montre que 57 % de la population de l’état a reçu au moins une dose et
32 % est “pleinement vaccinée”.

«  Cela  sous-entend  que  la  croissance  de  la  mortalité  après  l’introduction  des
injections Covid-19 devrait être même plus élevée compte tenu des réclamations
d’assurance-vie des autres états.

«  Si  nous  examinons le  VAERS (Système de rapport  des  effets  secondaires  de
vaccins) le pourcentage de morts rapportées chez les travailleurs est beaucoup plus
élevé suite aux injections Covid-19 dans la dernière année que la moyenne des décès
rapportés par année pour tous les vaccins des 31 années précédentes.

«  Regardant  les  décès  rapportés  à  la  suite  des  injections  Covid-19  pour  les
personnes âgées entre 18 et 64 ans pendant un an, VAERS rapporte 3 294 morts.

« Pour les 31 années antérieures aux injections Covid-19, il y a eu un total de 851
décès dans la même tranche d’âge des travailleurs que celle rapportée suivant la
vaccination, ce qui fait une moyenne de 27 morts par année.

« Cela donne en réalité une hausse de 12 100 % dans les rapports de décès suite à la
vaccination !

« Et si nous considérons le fait que le VAERS sous-rapporte grandement et que nous
prenons en considération le “facteur de sous-signalement” comme l’a calculé la Dre
Jessica  Rose,  nous  devons  multiplier  ces  décès  par  41  fois,  ce  qui  veut  dire
qu’environ 135 054 travailleurs sont morts suite aux injections Covid-19 dans la
dernière année.

« Ajoutez ce chiffre au nombre record de gens qui sont maintenant infirmes à cause
des effets secondaires des injections expérimentales et nous avons très clairement
une crise entre les mains en ce qui regarde l’économie et la force de travail.



« Lorsque nous combinons ces statistiques avec le nombre record de décès fœtaux
que nous voyons à la suite des injections Covid-19, et du nombre encore inconnu de
filles et de femmes qui pourraient ne jamais être aptes à concevoir de nouveau, il
s’agit  de  toute  évidence  d’une  catastrophe  nationale  qui  aura  des  impacts
significatifs sur la force de travail, dès maintenant et jusque dans un futur éloigné.

« Il y a maintenant une décennie que Bill Gates a livré son infâme TED Talk de 2010
où il  a  mentionné que de meilleurs vaccins pouvaient  réduire la  population du
monde, ce que l’on a étiqueté de “théorie de la conspiration” qui n’a jamais été prise
au sérieux par la population en général.

« Or, cela arrive maintenant devant nos yeux, et la majorité de la population pense
encore qu’il s’agit d’une “théorie de la conspiration”.

« Voilà le pouvoir de la séduction dans la Secte du Vaccin. »

Une « Secte du Vaccin », c’est exactement ce avec quoi nous avons à traiter.

Parmi les membres de cette Secte se rangent des Démocrates comme Joe Biden, et
des  Républicains  comme  Donald  J.  Trump,  tout  le  grand  courant  médiatique
national, tout le réseau des associations médicales et des hôpitaux, tout le système
d’éducation publique, la vaste majorité des comités et des fonctionnaires locaux de
la santé, et la vaste majorité des églises et des organisations religieuses d’Amérique.

Ron Paul fait une bonne analyse d’où nous en sommes aujourd’hui :

« Pour ceux d’entre nous qui valorisons la liberté, ces deux dernières années ont été
un cauchemar. C’est comme si nous étions tombés endormis au début de 2020 et
que nous nous soyons réveillés en 1984 ! Ils ont dit que si nous portions simplement
un masque et  demeurions  à  la  maison pendant  deux semaines,  nous pourrions
retourner à la normale. Les deux semaines passèrent et, au lieu de retourner à la
normale, ils ont ajouté d’autres restrictions. Ces deux années se sont résumées à
déplacer  les  poteaux des  buts,  et  des  “experts”  comme Anthony Fauci  se  sont
continuellement contredits.

« Dès avril 2020, je donnais l’avertissement, dans un article intitulé La suite de la
tyrannie du coronavirus : vaccinations forcées et “Certificats digitaux”, que le but



ultime  de  la  séquence  de  “deux  semaines”  était  d’imposer  les  vaccins  et  un
“passeport vaccinal“ aux Américains.

«  Mes inquiétudes furent  à  l’époque simplement  considérées comme une autre
théorie  de  la  conspiration.  Mais  moins  d’un  an  plus  tard,  cette  “théorie  de  la
conspiration” devint un fait de la conspiration. Avoir eu raison ne me réjouit pas.
L’introduction des passeports vaccinaux était dès le début mon pire cauchemar.
L’idée que vous deviez “montrer vos papiers” pour participer à la société est un
concept totalement opposé à une société libre. C’est inhumain.

« L’histoire de ces deux dernières années, c’est que les pires idées ont été adoptées
de force et quiconque a remis en question ces idées a été supprimé par la force.
Nous avons appris récemment que le Dr Fauci et le directeur des Instituts Nationaux
de la Santé ont conspiré pour prononcer une “démolition rapide et dévastatrice” des
scientistes  estimés  derrière  la  Déclaration  Great  Barrington.  Les  scientistes  du
Great  Barrington  avaient-ils  horriblement  tort  ?  Fauci  et  son  patron  ne  s’en
souciaient pas du tout. Ils n’étaient pas intéressés à un débat. Leur unique but était
de rabattre tout point de vue opposé. Ce n’est pas de la science. C’est de l’idéologie,
de la politique et probablement du propre intérêt.

« Lorsque nous revenons sur ces deux dernières années, il y a heureusement
une  chose  dont  nous  allons  nous  rappeler,  c’est  jusqu’à  quel  point  les
institutions  du  pouvoir  d’état  ont  perdu  toute  crédibilité.  Elles  ont  été
dénoncées comme des fraudes et pire encore. [Emphase ajoutée]

« Dans une très populaire entrevue de Joe Rogan avec le  Dr Robert  Malone –
inventeur de la  technologie  ARN-messager qui  sert  de colonne aux “vaccins”  –
Malone discute du dérangeant concept de formation de psychose de masse, où l’on
emploie la peur et la manipulation qui rend folle la société et la met au service d’un
groupe d’élites possédant un programme fou. Nous avons vu cela en Allemagne dans
les années 1930.

« Comme l’a écrit Charles Mackay au 19e siècle concernant la folie des foules, les
humains deviennent fous en groupe, mais guérissent un seul à la fois.

« Que doit-on faire pour vaincre la tyrannie en 2022 ? Nous devons continuer à dire



la vérité. La vérité gagne et les menteurs sont en train de perdre. Un par un, leurs
mensonges sont dénoncés. Mais ce n’est pas tâche facile. En 2022, chacun d’entre
nous pouvons faire un petit quelque chose pour promouvoir la vérité. Faites ce que
vous pouvez. La récompense sera grande ! »

Je veux vous citer à nouveau le paragraphe en gras :

« Lorsque nous revenons sur ces deux dernières années, il y a heureusement
une  chose  dont  nous  allons  nous  rappeler,  c’est  jusqu’à  quel  point  les
institutions  du  pouvoir  d’état  ont  perdu  toute  crédibilité.  Elles  ont  été
dénoncées comme des fraudes et pire encore. »

Ce paragraphe va au cœur de toute l’escroquerie Covid. Mais je vais aller encore
plus loin. Exposées de même en tant que fraude, ou pire, voici les deux professions
en lesquelles l’on a le plus confiance au pays : les médecins et les pasteurs.

Le 25 juin 2020, j’ai  écrit  un article intitulé Les pasteurs et les médecins :  de
protecteurs à prédateurs. Dans cet article, j’écrivais :

« De façon historique, la société juge les pasteurs et les médecins comme étant deux
des vocations les plus sacrées. Les pasteurs surveillent nos âmes, alors que les
médecins surveillent nos corps. Les devoirs de chacun des offices ont été à la fois
respectés et protégés dans les documents et les doctrines les plus importants du
pays. Mais en environ quatre mois, notre gouvernement fédéral a transformé les
deux professions de protectrices à prédatrices.

«  La soi-disant  pandémie du coronavirus a  totalement  changé l’âme spirituelle,
émotionnelle, psychologique, philosophique et médicale de l’Amérique. Tout le pays
s’est retourné contre lui-même. Plus personne n’a confiance aux autres. Tout le
monde que l’on rencontre, que ce soit à l’épicerie, à la pharmacie, au restaurant, à
la station service, dans le magasin de détail, ou même à l’église, est vu comme une
menace. Les masques, la distanciation sociale et l’isolement au foyer sont considéré
le “nouveau normal”.

« Des dizaines de milliers de pasteurs interdisent encore aujourd’hui à leurs fidèles
de s’assembler pour rendre culte.  Et des dizaines de milliers de médecins sont



encore fortement hors d’atteinte pour leurs patients.

« De nombreux médecins sont en vacance depuis des mois. Les hôpitaux refusent
encore de voir les patients. Des chirurgies ont été reportées. Les victimes de cancer
ne sont pas traitées. Les gens qui ont des problèmes cardiaques ne sont pas traités.
Les malades de la vésicule biliaire ne sont pas soignés. Pendant ce temps-là, nos
hôpitaux sont aussi VIDES que nos églises.

« En fait, les médecins et les hôpitaux sont payés par notre gouvernement fédéral
pour ne PAS soigner les gens. Et ce même gouvernement fédéral achète les hôpitaux
et les docteurs pour qu’ils fassent un effort maximum dans le but de “trouver” des
cas de corona. Ils sont payés pour émettre des tests corona (qui sont largement
imprécis) ; ils sont payés pour identifier des cas corona, qu’ils existent ou pas ; ils
sont payés pour isoler les gens comme prévention contre le corona ; ils sont payés
pour mettre les gens sous respirateurs ; ad infinitum ; ad nauseam. Et on ne parle
pas de sommes dérisoires,  ici  ;  on parle  de centaines de millions et  même de
milliards de dollars. De même, les églises enregistrées 501(c)(3) au gouvernement
sont payées par le même gouvernement fédéral pour ne PAS diriger de services.

« Presque du jour au lendemain, deux des vocations les plus respectées au pays, le
pasteur et le médecin, sont devenues rien de plus que des serviteurs larmoyants de
l’état. »

Si l’un de ces deux groupes massivement influents s’était dressé contre la tyrannie
médicale, celle-ci serait morte dans l’œuf. Et entre les deux, les pasteurs portent le
plus  le  blâme parce  que,  comme je  l’ai  dit  à  plusieurs  reprises,  cette  attaque
tyrannique est – dans son cœur et dans son âme – une attaque spirituelle.

Tous les actes de tyrannie sont engendrés et dirigés par des forces antichristes
infernales ; et tous ceux qui promulguent et consentent à la tyrannie sont des agents
de ces forces mêmes. Le travail des pasteurs – comme bergers spirituels – c’est
d’être des sentinelles qui sonnent l’alarme et engagent la résistance contre ces
forces démoniaques. Or, non seulement la vaste majorité des pasteurs ne voient pas
le danger et ne sonnent pas l’alarme, mais ils sont devenus des partenaires dociles
des forces du mal.



Il n’y a absolument aucune EXCUSE pour une conduite aussi méprisable. Il est à se
demander qui a placé ces hommes derrière les lutrins et pour qui ils travaillent
réellement.

Cher lecteur, comprenez-vous maintenant ce dont je parlais quand je vous ai avertis
à répétition de la corruption massive concernant la signification de Romains 13,
pendant toutes ces années, par les pasteurs d’Amérique ?

Toutes les tyrannies sont marquées par la mort massive et la destruction, et c’est ce
que nous voyons de la tyrannie Covid. Et la seule chose qui peut vaincre la tyrannie,
c’est la RÉSISTANCE RÉSOLUE.

Qu’importe le prix, ne cédez jamais ! NE VOUS SOUMETTEZ PAS ! Rappelez-vous
de la parole de Thomas Jefferson : « La rébellion contre les tyrans, c’est l’obéissance
à Dieu ».

Jefferson paraphrasait l’apôtre Jacques qui a écrit : « Soumettez-vous donc à Dieu.
Résistez au Démon, et il s’enfuira de vous » (Jacques 4:7).

Si les pasteurs d’Amérique avaient été les sentinelles qu’ils sont supposés être, et
avaient rappelé leur devoir sacré à leurs fidèles, l’Amérique ne subirait pas cette
tyrannie Covid et nous ne serions pas au centre d’une crise nationale avec des
centaines de milliers de gens qui meurent après avoir reçu les faux vaccins.

 

Pandémie  chez  les  pleinement
vaccinés ; Trump en prend le crédit
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Un nouveau rapport médical en provenance du Royaume-Uni révèle que, depuis le
mois d’août, 91 % des décès Covid se trouvent parmi les « pleinement » vaccinés.

« Le public se fait mentir à répétition par les fonctionnaires élus, les conseillers non
élus et le grand courant médiatique, alors qu’ils déclarent tous que le monde fait
présentement l’expérience d’une pandémie de non-vaccinés. Rien ne saurait être
plus éloigné de la vérité.

« Mais on emploie maintenant ce mensonge pour justifier le confinement des non-
vaccinés en Autriche et enfermer les non-vaccinés de la société en Australie.

« Or, l’Allemagne est sur le point de suivre, l’Écosse est au bord de bannir les non-
vaccinés des bistrots et des restaurants sous les conseils d’un nutritionniste qualifié
se prenant pour un expert en pandémie et qui répond au nom de Devi Sridhar ; les
autorités et les médias d’Angleterre ont mis les bouchées doubles devant les avis de
“l’unité coup de pouce” pour influencer la population à soutenir un confinement
destiné aux seuls non-vaccinés.

« Mais tout cela n’a absolument aucun sens parce que les données de la Santé
Publique officielle montrent qu’au cours des trois derniers mois, la majorité des cas
de  Covid-19  était  parmi  les  personnes  pleinement  vaccinées,  deux-tiers  des
hospitalisations Covid-19 était parmi les personnes pleinement vaccinées et un taux
effrayant de 91 % des décès se trouvaient chez les personnes pleinement vaccinées,
et les projections montrent que les choses vont grandement empirer.



« Le rapport le plus récent a été publié le mercredi 17 novembre et couvre les
données  de  cas  Covid-19  du  16  octobre  au  12  novembre  2021,  par  statut  de
vaccination.

« Le Tableau 18 du rapport montre que, dans la semaine la plus récente, du 6 au 12
novembre, un total de 20 858 cas ont été confirmés en Écosse, soit en suivant un
test d’évolution latérale questionnable ou un test PCR très peu fiable. De ceux-ci,
8 029 se trouvaient parmi les personnes non-vaccinées (dont la majorité étaient des
enfants), 1 412 étaient partiellement vaccinées et 11 417 se trouvaient parmi les
personnes pleinement vaccinées.

«  Comme  vous  pouvez  clairement  le  voir  à  partir  du  tableau  précédent,  les
personnes pleinement vaccinées sont responsables de la vaste majorité des cas entre
le 16 octobre et le 12 novembre, et en prenant aussi en compte le nombre de cas
Covid-19 par statut vaccinal en remontant au 21 août, vous pouvez voir qu’en réalité
les  choses  vont  chaque  semaine  en  empirant  pour  la  population  pleinement
vaccinée. »

Le  taux  de  victimes  chez  les  gens  recevant  la  piqûre  de  thérapie  génique
expérimentale Covid-19 va continuer à escalader pendant les mois et les années à
venir. Les morts et les effets secondaires graves dus aux injections Covid, et dont
nous  sommes  témoins  aujourd’hui  –  et  que  pratiquement  tous  les  gens  du
gouvernement et des médias traditionnels essaient de nous cacher – commencent à
se matérialiser.

Tout le narratif Covid s’écroule ! Et Joe Biden et les Démocrates le savent.

Juste cette semaine, Joe Biden a refilé le blâme du désastre Covid aux gouverneurs
des États.

« Le Président américain Joe Biden a apparemment reculé sur son engagement pré-
électoral de stopper le Covid-19 dans sa trajectoire, disant aux gouverneurs qu’il
revient aux gouvernements d’état de mettre fin à la pandémie.

« “Il n’y a pas de solution fédérale,” a dit lundi Biden dans une téléconférence avec
les gouverneurs. “Ça doit se résoudre au niveau étatique.”



« Élever de hautes attentes pour stopper la propagation du Covid-19 était un pivot
de la campagne présidentielle de Biden.

« “Quiconque est responsable de ces nombreuses morts ne devrait pas demeurer
Président des États-Unis d’Amérique,” a dit Biden lors de son dernier débat avec
Trump.

« À l’époque, 220 000 décès américains avaient été attribués au virus. Le nombre
des morts s’est élevé à autour de 400 000 lorsque Trump a quitté son poste en
janvier. Or, même grâce aux vaccins disponibles pendant toute l’année, et après
avoir  commencé  à  diminuer  légèrement  à  partir  de  la  mi-décembre  2021,  les
Américains se sont mis à mourir à une vitesse plus rapide sous la gouverne de Biden.
Le nombre se dresse actuellement à environ 815 000 décès, ce qui signifie que les
États-Unis ont eu plus de 415 000 morts Covid-19 durant les onze mois que Joe
Biden est en poste. »

Cependant, cela ne veut pas dire que la Cour Suprême des États-Unis ne tentera pas
de son mieux de garder bien vivante l’arnaque Covid-19. Les nominés de Trump,
Brett Kavanaugh et Amy Coney Barrett, ont de la glace dans les veines quand vient
le temps de résister au démantèlement de tout ce qui ressemble de près ou de loin à
la délégation d’une Police d’État.

Je  ne serais  pas du tout  surpris  si  ces deux tyrans du judiciaire votaient  pour
maintenir les obligations vaccinales de Biden. En fait, je serais choqué qu’ils ne le
fassent pas.

Cela importe peu. Le narratif Covid-19 s’écroule quand même.

De plus en plus de gens se réveillent face à l’escroquerie Covid. Les protestations
contre les mesures obligatoires sont parties de quelques centaines de personnes ici
et là, il y a à peine quelques mois, à des millions de gens marchant partout – au point
d’aller jusqu’à bloquer le trafic commercial et les halls du gouvernement.

Biden sait que, s’il ne descend pas du wagon Covid, les démocrates vont subir des
défaites écrasantes aux élections du Congrès de 2022. Il  sait que ses politiques
Covid tyranniques sont tellement impopulaires que, telles que se présentent les



choses en ce moment, il n’a aucune chance d’obtenir sa réélection en 2024.

Les Démocrates poussent en privé les  hauts-cris  et  suggèrent ouvertement que
Biden ne se présente PAS en 2024, et les chiffres de sondage de Kamala Harris sont
plus au fond du baril que ceux de Biden. En effet, les deux seules personnes moins
populaires que Bill Gates et Anthony Fauci sont Joe Biden et Kamala Harris.

Dans une course hypothétique entre Biden et le Gouverneur de la Floride, Ron
DeSantis qui combat la Plandémie, DeSantis se sauverait avec la victoire la plus
écrasante depuis Ronald Reagan. Mais si le pro-plandémique Donald Trump est le
nominé du GOP, tous les paris sont ouverts – et Biden y est – je veux dire, à la
Maison Blanche.

J’ai toujours cru que Trump faisait partie de l’opposition contrôlée – comme bien
d’autres soi-disant conservateurs. Aussitôt qu’il fut élu, la première personne qu’il
louangea et amena dans son équipe, ce fut M. 9/11 lui-même, Rudy Giuliani. Et cela
n’a  pas  arrêté  d’aller  en  descendant  à  partir  de  là.  Trump  a  rempli  son
administration des mêmes globalistes du CFR que ses prédécesseurs Bush I, Clinton,
Bush II et Obama.

En outre, Trump est l’homme qui a infligé à lui tout seul la Police d’État
tyrannique au monde. Et il en est fier.

« L’ancien Président Trump a dit mardi qu’il était dur d’être “trop critique” envers le
Président Biden après que le Président actuel ait loué l’administration Trump pour
son introduction du vaccin Covid-19.

«  “Grâce  à  l’administration  précédente  et  notre  communauté  scientifique,
l’Amérique est l’un des premiers pays à avoir eu le vaccin,” a dit Biden à partir de la
Maison Blanche, se référant à l’effort vaccinal de l’administration Trump appelée
Opération Warp Speed.

« “Grâce à mon administration, le dur ouvrage des Américains, nous avons fait en
sorte que l’Amérique soit parmi les leaders du monde à injecter les bras,” continua
Biden.

« Le même soir, dans une entrevue à Fox News, Trump dit qu’il  était à la fois



“surpris” et “reconnaissant” de l’aveu du Président, ajoutant qu’il était difficile de
critiquer Biden après avoir reçu cette reconnaissance.

« “Il est un peu dur de trop critiquer maintenant, parce qu’il vient de nous remercier
pour le vaccin et il m’a remercié pour ce que j’ai fait,” aurait dit Trump. “Vous savez,
c’est une première – donc, il m’est très difficile d’être trop critique en ce moment.” »

Même l’éternel compère de Trump, Alex Jones, a fustigé l’auto-adoration de Trump
pour avoir imposé la tyrannie Covid au monde :

«  “Soit  que  vous  êtes  complètement  ignorant  concernant  la  soi-disant  thérapie
génique vaccinale que vous avez contribué à enfoncer par l’Opération Warp Speed,
ou alors vous êtes l’homme le plus maléfique ayant vécu pour forcer le public à
prendre  ce  poison  toxique  et  attaquer  vos  constituants  lorsqu’ils  cherchent
simplement  à  sauver  leur  vie  et  la  vie  des  autres,”  a  dit  Jones.

J’ai entendu des gens dire que Jones ne soutiendrait pas Trump aux élections de
2024. Mais je ne le crois pas. La seule façon que Jones ne soutienne pas Trump en
2024, c’est s’il sait que Trump ne se présentera pas. Jones et des milliers d’autres
comme lui ont passé cinq ans à trouver des excuses à la conduite grossière et
criminelle de Trump. Si Trump est le candidat du GOP, ils vont demeurer dans
l’égout avec lui.

Mais il y a des millions de partisans de Trump qui ont été éclairés au sujet de cet
imposteur. J’estimerais que quelque chose comme 30 % à 35 % d’entre eux ne
supporteront  PAS  Trump  en  2024  en  réaction  directe  aux  politiques  Covid
draconiennes de Trump. Et si les nominés de Trump, Kavanaugh et Barrett, votent
en  faveur  des  mesures  obligatoires  de  Biden,  ce  pourcentage  pourrait  encore
s’élever.

À moins que les Républicains ne se souhaitent la mort, ils vont présenter un autre
candidat que Donald Trump en 2024.

Oui, les tyrans en blouse blanche nous mentent à propos des décès Covid. La vaste
majorité des gens qui meurent décèdent du vaccin, pas du virus. Et Donald Trump se
fout d’en prendre le crédit.



Vraiment.

J’espère que les Républicains vont donner tout le crédit dû à Trump et chasser cet
escroc du pâturage une fois pour toutes.

Comment  se  fait-il  que  plusieurs
prêtres catholiques voient ce que la
plupart  des  pasteurs  évangéliques
ne voient pas ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

16 décembre 2021
Un des paradoxes les plus mystérieux au sein de l’église moderne, c’est que la
plupart des pasteurs évangéliques sont extrêmement sourds et muets en ce qui a
trait aux principes de la loi biblique naturelle de la Liberté. Et rien n’illustre mieux
cette réalité dramatique que la façon que la majorité des pasteurs évangéliques se
sont retournés sur eux-mêmes et ont fait  le mort en ce qui regarde le narratif
antichrist Covid. Comme je l’ai dit auparavant dans cette colonne, la plus grande
partie  de  la  résistance  contre  le  fascisme de  Fauci  provient  de  l’extérieur  de
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l’église. Dans l’ensemble, l’église évangélique s’est soumise en bloc à l’Empire Covid
bestial.

En se soumettant au narratif Covid bestial, les évangéliques ont démontré que 1) ils
n’ont  aucune conscience ni  discernement  en ce qui  concerne tout  ce  qu’il  y  a
d’antichrist et 2) ils n’offrent aucune résistance devant toute chose antichriste. Cela
veut  dire  que,  dans  le  fond  de  leur  cœur,  ils  sont  déjà  soumis  à  l’esprit  de
l’antichrist.

Et cela en dépit du fait que les évangéliques proclament être nés-de-nouveau en
Jésus-Christ et donc, si c’est vrai, cela signifierait qu’ils sont habités du Saint-Esprit,
de qui Jésus-Christ a dit qu’Il les « conduirait dans toute la vérité » (Jean 16:13).
L’instruction du Saint-Esprit leur aurait à coup sûr révélé le système de l’antichrist.

J’ai donné plusieurs messages, au cours des derniers vingt-et-un mois, montrant par
les Écritures que le narratif Covid est un système diabolique, bestial et antichrist.

À mon avis, tout pasteur ou chrétien qui ne voit PAS la nature antichriste du narratif
Covid est plus qu’aveugle ; il ou elle est spirituellement aveugle, ce qui soulève de
gros doutes quant à sa confession spirituelle.

Ce qui rend encore plus perplexe, c’est qu’il y a, chez l’Église catholique, plusieurs
prêtres, évêques et cardinaux franchement contre le narratif Covid et qui résistent
courageusement au système draconien du Covid.

Il est très étrange et fort triste de voir que des leaders d’un faux système religieux
possèdent plus de compréhension les libertés naturelles de l’homme données par
Dieu que les leaders au sein de l’orthodoxie chrétienne.

Récit numéro un :

« Un cardinal allemand a déclenché la controverse en déclarant que la pandémie du
coronavirus a été utilisée par des personnes du genre de George Soros et Bill Gates
pour créer un “état de surveillance” global.

« La pandémie Covid-19 a provoqué le chaos et l’agitation découlant, non seulement
d’un manque de connaissance concernant la transmissibilité et le danger du virus



lui-même, mais de la volonté des super-riches de “s’emparer de l’opportunité de
mettre  les  gens  au pas”  a  dit  Gerald  Ludwig Mueller  dans  une entrevue avec
l’Institut St-Boniface d’Autriche, la semaine dernière. C’est un juge de haut rang à la
cour du Vatican.

« L’élite financière mondiale emploie maintenant la pandémie et les mesures que les
gouvernements prennent pour combattre la propagation du virus afin de soumettre
les peuples au “contrôle total” et établir un “état surveillance” global, ajouta-t-il. La
St-Boniface publia une vidéo montrant une petite partie de l’entrevue et le cardinal a
depuis lors confirmé à l’agence de nouvelles dpa d’Allemagne que la séquence est
authentique.

« “Les gens qui sont assis sur leur trône de richesse”, voient une “opportunité de
mettre  leur  agenda de  l’avant,”  dit  le  cardinal  en  nommant  le  cofondateur  de
Microsoft, Bill Gates, le milliardaire George Soros et le chef du Forum Économique
de Davos, Klaus Schwab, parmi ceux qui sont derrière le prétendu plan de contrôle
global.

« Le cardinal accusa ensuite l’élite financière mondiale de tenter de produire un
“homme nouveau” créé “à leur propre image et à leur ressemblance”, ajoutant qu’il
ne se souhaiterait pas un tel sort. “Cela n’a rien à voir avec la démocratie,” dit
l’ancien évêque de Regensburg qui était jadis à la tête de la Congrégation pour la
Doctrine de la Foi. »

Cher frère évangélique, demandez-vous si vous avez déjà entendu votre pasteur dire
quelque chose de semblable – même une seule fois ? Si non, pourquoi assistez-vous
encore à une église avec un pasteur de toute évidence contrôlé politiquement et mis
spirituellement au silence ?

Récit numéro deux :

« Un prêtre catholique a descendu en flammes les obligations vaccinales du haut de
la chaire, en disant que : “aucun roi terrestre ou président … ne peut nous dicter ce
que nous devons mettre dans nos corps.”

« S’adressant à sa congrégation de l’Église du Christ-Roi de Towson, au Maryland, le



père Edward Meeks de l’Ordre de la Chaire de Saint-Pierre, a employé dans son
homélie la doctrine catholique pour défendre le droit à l’autonomie physique

« Parlant lors de la Fête du Christ-Roi,  le 21 novembre,  Meeks a rappelé à la
congrégation que “vous et moi appartenons à un autre domaine, un autre royaume.
Ce royaume terrestre, ce domaine terrestre n’est pas notre demeure ; il fait partie
de notre pèlerinage.”

« Mentionnant “l’incessant conflit” en l’être humain, Meeks remarqua qu’en disant
que “Jésus est notre Seigneur et Roi, ce que nous disons, c’est que notre allégeance
et notre loyauté vont d’abord et avant tout à Lui et à Son Royaume”.

« “Alors donc, comment ce principe fonctionne-t-il dans notre vie de tous les jours,
en pratique ?” demanda-t-il de manière rhétorique.

« S’en remettant aux Écritures, le frère Meeks défendit le droit des individus de
refuser une intervention médicale forcée, en disant que l’on doit prendre soin de son
corps puisqu’il est “le temple du Saint-Esprit”.

« Notre Roi nous dit dans Sa Parole écrite que nos corps … sont le temple du Saint-
Esprit, 1 Corinthiens 6:11 : “ Ne savez-vous pas que votre corps est le Temple du
Saint-Esprit, qui est en vous, et que vous avez de Dieu ? Et vous n’êtes point à vous-
mêmes ; Car vous avez été achetés par prix ; glorifiez donc Dieu en votre corps, et
en votre esprit, qui appartiennent à Dieu.”

« Le croyez-vous ? Croyez-vous que votre corps est un temple du Saint-Esprit ? Le
prenez-vous au sérieux ?

« Parmi les autres choses que cela implique – si vous prenez cela au sérieux – il y a :
qu’aucun  roi  terrestre  ou  président,  ou  fonctionnaire  de  la  santé  publique,  ou
technocrate milliardaire ne peut nous dicter ce que nous devons mettre dans notre
corps – dans ces temples du Saint-Esprit. »

Pendant  des  décennies,  j’ai  été  complètement  démonté  par  l’inhabilité  (ou  la
réticence) des évangéliques à comprendre la nature maligne et conspiratrice de
notre Ennemi. Si Dieu a averti les prophètes, les prêtres et le peuple d’Israël de
l’Ancien  Testament  des  méchantes  conspirations  de  l’Ennemi  à  cette  époque



(Ézéchiel 22:25-29 ; 2 Samuel 15:12 ; Jérémie 11:9) et si l’on remarque que des
conspirations malignes eurent lieu contre l’Église primitive (Actes 23:13), allons-
nous penser que ce même Ennemi diabolique a abandonné ses méchantes tricheries
en ces temps-ci ? Pareille proposition n’est que pure folie !

Ces derniers 21 mois, notre archi-Ennemi a manipulé les industries médicales et
pharmaceutiques,  y  compris  les  fonctionnaires  hospitaliers,  les  comités  et  les
officiers locaux de santé, les systèmes d’éducation, incluant les enseignants et les
principaux scolaires, les médias majeurs, la Grosse Entreprise et les politiciens des
deux Partis à lancer le système antichrist le plus diabolique et le plus démoniaque de
notre vie. Et la vaste majorité des pasteurs évangéliques ne le voit même pas.

Et encore une fois, ces mêmes pasteurs évangéliques ne voient pas non plus la
nature diabolique et démoniaque de l’Israël sioniste. Peut-être que cela explique
tout. Je suis prêt à parier que les prêtres, les évêques et les cardinaux catholiques
cités dans cet article comprennent également la nature sinistre et mauvaise de
l’Israël sioniste. Ce n’est pas une coïncidence.

L’aveuglement  des  évangéliques  face  au  système  antichrist  appelé  sionisme  a
bouché leurs yeux devant de nombreuses choses, incluant la nature antichrist de
l’Empire Covid.

Y a-t-il quelqu’un qui écoute ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Février 2022

Par Jerry Barrett

« Qui a des oreilles pour ouïr, qu’il entende. Alors les Disciples s’approchant lui
dirent : pourquoi leur parles-tu par des similitudes ? Il répondit, et leur dit : c’est
parce qu’il vous est donné de connaître les mystères du Royaume des cieux, et
que, pour eux, il ne leur est point donné de les connaître … C’est pourquoi je leur
parle  par  des  similitudes,  à  cause qu’en voyant  ils  ne voient  point,  et  qu’en
entendant ils n’entendent point, et ne comprennent point. Et ainsi s’accomplit en
eux la prophétie d’Esaïe, qui dit : en entendant vous ne comprendrez point ; et en
voyant vous verrez, et vous n’apercevrez point. »

Matthieu 13:9-14

« Cela ne finira-t-il donc jamais ? » semble aujourd’hui la question qui prévaut chez
les gens.  Lorsque la  grippe chinoise a été lancée sur la  population,  le  CDC la
catégorisa au début comme une forme d’influenza. Le Dr Anthony Fauci, directeur
de l’Institut National des Maladies Allergènes et Infectieuses, déclara à la télévision
nationale que les masques n’étaient pas requis. De nombreux leaders de la santé
publique informèrent leurs citoyens qu’ils pouvaient vaquer comme d’habitude à
leurs occupations.

Les disciples farouches de Saul Alinsky sont reconnus pour répéter leur sujet de
discussion : « Ne jamais laisser gaspiller une crise ». Avec la complicité des mass-
médias  –  tout  comme  les  médias  sociaux  –  la  crise  a  explosé  de  manière
exponentielle. Les gouverneurs, les maires, les conseillers et les fonctionnaires de la
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santé publique ont tous déclaré qu’une plaie nous tombait sur le dos et que notre
seule façon d’en sortir, c’était par la conformité de masse.

La propagande mène le bal

Dans le but de soutenir ce sinistre scénario ténébreux tel que dépeint par les grands
courants  médiatiques,  les  réseaux  d’information  commencèrent  à  montrer  des
quantités massives de morts imputables répandues sur toute la terre. Pour maintenir
ce narratif, on ne fit jamais mention de co-morbidités – que ce soit l’obésité, le
diabète, le cancer, le COPD, la faiblesse cardiaque congénitale, ou d’autres – que
possédaient un grand nombre de vicitmes.

Anthony Fauci put finalement atteindre le but de sa vie et devenir une célébrité
mondiale grâce au Président Trump. Avec sa célébrité toute nouvelle, Fauci se mit à
trouver « sa raison d’être » pour Big Pharma. Des masques, des double-masques,
des vaccins et l’isolement semblaient ses seuls conseils à savoir comment traiter
avec cette prétendue crise.

Qu’est-il arrivé des premiers protocoles de traitement ?

Comment la profession médicale a-t-elle oublié si rapidement la manière de traiter
les patients ayant des débuts de symptômes reliés à ce virus ? Le Vœu d’Hypocrate
disant de « Ne pas faire de tort » fut expulsé de la discussion. Malheureusement, un
grand  nombre  de  médecins  se  fichèrent  de  l’efficacité  de  l’ivermectine  et  de
l’hydroxychloroquine  comme traitements.  Lorsque  quelques  braves  tentèrent  de
publier leur succès avec ces traitements, on les a esquivés. Beaucoup ont subi de
dures mesures disciplinaires produites par les agences sanitaires des états.

Les délégués politiques aux Services Humanitaires de la Santé,  aux Centres de
Contrôle  et  de  Prévention  de  la  Maladie,  au  Ministère  de  la  Santé  et  de
l’Administration des Médicaments et  de l’Alimentation continuent d’appuyer ces
«  vaccins  »  comme  étant  la  seule  réponse  à  notre  dilemme.  On  nous  fait
constamment de la propagande pour que nous fassions confiance à la science, mais
pas un mot n’est dit sur le fait que, grâce à l’approbation du CDC et « l’Autorisation
d’Utilisation d’Urgence » de la FDA, l’on accorde une totale immunité à Big Pharma
devant les poursuites judiciaires suites à des décès et des blessures graves.



Récemment, une compagnie d’assurance-vie de l’Indiana est tombée sur certaines
statistiques stupéfiantes portant à réfléchir. Les décès chez les personnes âgées de
18 à 64 ans ont grimpé de 40 % ! Ils ont remarqué que la seule variable qui ait
changé, c’est le « vaccin ».

Le Dr Lindsay Weaver, fonctionnaire médical en chef de l’Indiana, confirme que les
hospitalisations  en  Indiana  sont  plus  élevées  maintenant  qu’avant  que  ne  soit
introduit le « vaccin ». Plus de la moitié des lits d’hôpitaux du ICU de l’état sont
occupés par des gens avec « d’autres maladies et conditions ».

L’expérience humaine la plus vaste de l’Histoire

Le Dr Robert Malone, l’inventeur des vaccins à ARN-messager,  était  à l’origine
sceptique concernant les dangers potentiels de cette thérapie génique. Même si cela
a pris un certain temps, le Dr

Au cours de trois décennies, le Dr
Robert Malone s’est établi comme
une  des  personnes  les  plus
compétentes dans les domaines de
la  virologie  et  de  l’immunologie.
Pourquoi  est- i l  maintenant
considéré comme un « paria » par
un si grand nombre de ses pairs?

Malone spécule maintenant à l’effet que nous éprouvons « l’expérience humaine la
plus vaste enregistrée dans l’Histoire ». Le Dr Malone a déclaré :

« Si cela s’avère, alors les vaccins génétiques promus avec tant qu’agressivité ont
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échoué,  et  la  campagne  fédérale  visant  clairement  à  empêcher  les  premiers
traitements  avec  des  médicaments  salutaires  a  contribué  à  des  pertes  de  vies
massives et évitables. De plus, on nous a fait avaler la propagande, mondialement
coordonnée, la plus gigantesque de l’histoire de la race humaine. Tous les mass-
médias  majeurs  et  les  compagnies  technologiques  de  réseaux  sociaux  se  sont
coordonnés pour étouffer et supprimer toute discussion sur les risques des vaccins
génétiques ET/OU les premiers traitements alternatifs. »

Le « wokeism »[1] infiltre les soins de la santé

Avez-vous  déjà  entendu  le  terme  «  anticorps  monoclonaux  »  ?  Jusqu’à  cette
pLandémie, moi pas. Selon un article de l’Université du Minnesota intitulé Anticorps
monoclonaux :

« Les anticorps produits naturellement par le système immunitaire reconnaissent les
composantes  des  éléments  qui  causent  la  maladie  afin  de  les  marquer  pour
destruction. Les anticorps monoclonaux (Absm) sont synthétisés en laboratoire afin
d’imiter les anticorps naturels. Le mécanisme par lequel les Absm thérapeutiques
protègent  contre  les  maladies  infectieuses  est  similaire  à  celui  de  l’immunité
humorale naturelle, bien que les détails de l’élimination des microbes ne soient pas
complètement  définis.  Les  Absm  peuvent  être  particulièrement  utiles  pour  les
patients aux systèmes immunitaires compromis et qui ne sont peut-être pas de bons
candidats pour recevoir un vaccin. »

Wikipédia explique le coût de ce traitement : « Les anticorps monoclonaux sont plus
dispendieux à manufacturer … en plus des coûts énormes de la recherche et du
développement qui sont impliqués dans l’apport d’une nouvelle entité chimiques aux
patients. Leur prix est évalué de manière à ce que les manufacturiers récupèrent les
coûts typiques des gros investissements. » Le bon sens commercial nous dit que
c’est équitable. La recherche et le développement peuvent s’avérer fort coûteux,
particulièrement  lorsque  vous  créez  quelque  chose  qui  n’a  jamais  été  fait
auparavant.  Malheureusement  pour  Big  Pharma,  l’hydroxychloroquine  et
l’ivermectine sont approuvés par la FDA depuis bien longtemps et les brevets de ces
médicaments sont expirés.

Alors fait son entrée l’utilisation des Anticorps Monoclonaux pour traiter les patients



qui souffrent du Covid. Comme vont les choses, le mal a l’air de se tapir dans
l’ombre, attendant de bondir. Le département des Services Humanitaires de la Santé
de l’Administration Biden rationne ce que chaque état peut obtenir.

Le  HHS  déterminera  la  quantité  de
traitements  aux  anticorps  monoclonaux
que  chaque  état  et  chaque  territoire
recevra  sur  une  base  hebdomadaire.  Ce
sys tème  a idera  à  maintenir  une
distribution  «  équitable  ».

Un  porte-parole  du  HHS  parla  sous  couvert  de  l’anonymat  à  un  reporter  du
Washington Post.  On cite  dans  l’article  le  porte-parole  qui  dit  :  «  Le  HHS va
déterminer la quantité de produit que chaque état et territoire recevra sur une base
hebdomadaire … Ce système aidera à maintenir une distribution équitable. »

Une fiche d’informations de la FDA amène les pourvoyeurs de la santé à administrer
les anticorps monoclonaux à ceux que l’on considère à « haut risque » en se fondant
sur la race et l’ethnicité. Comment les états mettent-ils en place ce programme ?
D’après un article posté sur Washington Free Beacon :

« À New York, les minorités raciales sont automatiquement éligibles aux thérapies,
sans égard à l’âge ou aux conditions sous-jacentes. En Utah, “l’ethnicité latino”
donne plus  de  points  dans  le  compte  de  risques  Covid-19  d’un  patient  qu’une
“faiblesse cardiaque congestive”. Au Minnesota, les fonctionnaires de la santé ont
conçu leur propre “cadre éthique” qui priorise un homme noir de 18 ans au-dessus
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d’un blanc de 64 ans – même si ce dernier court plus de risque d’avoir une maladie
sévère. »

L’on a aussi prouvé que les hommes sont 60 % plus susceptibles que les femmes de
mourir du Covid, mais la FDA ne liste nulle part le sexe comme un facteur de risque.
Plusieurs experts juridiques déclarent qu’il s’agit de discrimination raciale et que
c’est inconstitutionnel. Les progressistes vont assurément rejeter cela comme étant
du suprématisme blanc.

La fin est-elle proche ?

Le despotisme promulgué par ces « leaders » tyranniques conduira assurément à la
ruine de notre pays. Fomenter le haine et la division semble être leur seul don à
l’humanité. Quand la pratique de la médecine – le bien-être de notre prochain ! – est
contrôlé par la foule de « wokes », le précipice est tout proche. Jésus est venu pour
tout le  monde,  peu importe la race et  l’ethnicité.  Comme l’a dit  succinctement
l’apôtre Paul :

« Parce que vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous
qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ ; où il n’y a ni Juif ni Grec ;
où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni femelle ; car vous êtes tous un en
Jésus-Christ. Or si vous êtes de Christ, vous êtes donc la semence d’Abraham, et
héritiers selon la promesse » (Galates 3:26-29).

Jésus a expliqué qu’il y en aurait beaucoup qui auraient des yeux, mais ne verraient
pas ; des oreilles pour entendre, mais n’entendraient pas. Cher ami, nous avons
besoin  plus  que  jamais  de  communiquer  Sa  sagesse  et  Ses  enseignements  de
manière impérative. À coup sûr, les signes montrent que Son retour est pour bientôt.
« Levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. »

 ***



Par Michelle Hallmark Powell

Les traces de sang, de larmes, de viol et de
mort

Notre  frontière  est  dans  une  pagaille  telle  qu’il  est  difficile  de  savoir  par  où
commencer. Elle est dirigée par de nombreuses organisations criminelles – adeptes
de l’exploitation des politiques d’immigration ambigües de l’Amérique. La réalité du
gros bon sens nous dit que l’administration Biden incite et facilite l’immigration
illégale, sans mentionner qu’elle appuie l’entrée de la drogue et aide à se répandre
l’horrible trafic d’êtres humains.

Le culte à Santa Muerta

Il se passe des choses des plus incroyables et des plus affreuses. Le culte à Santa
Muerta [la Sainte Mort] est devenu inextricablement relié aux cartels mexicains au
fil de la dernière décennie. L’on

La  dernière  variante  du
culte à Santa Muerta fait la
promot ion  de
comportements  extrêmes,
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corrompus  et  criminels.

exécute des gens en masse sur les autels de Santa Muerta. Cette déesse, Santa
Muerta, est la sinistre déesse vengeresse du Mexique. Elle s’appelle également La
Dame Osseuse, ainsi que d’autres noms exigeant un sacrifice humain pour obtenir sa
protection. Elle est adorée des parias et des personnages infâmes, ceux pour qui le
Dieu chrétien traditionnel, Jésus-Christ, n’a pas lieu.

C’est le culte de la mort dont le FBI dit qu’il se répand dans les cartels de la drogue.
Il s’agit fondamentalement du même que celui de la pratique de sacrifices humains
chez les Aztèques. Les membres du culte croient qu’en sacrifiant des gens, ils seront
protégés et pourront continuer en toute sécurité à faire la contrebande de drogue et
d’humains vers les États-Unis. Comme les Aztèques, la Secte de Santa Muerta est
obsédée par la mort.

L’arbre du viol

« J’avais l’habitude depuis des
années  de  voir  des  soutiens-
gorge, des petites culottes et
des  jeans  de  femmes pendus
aux arbres de notre propriété,
j e  ne  sava i s  pourquo i .
Maintenant,  je  sais.  »

Voulant faire passer de plus grandes quantités de drogue par la frontière, les cartels
envoyèrent une grande procession de gens dans une région, pendant que la drogue
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traversait  ailleurs.  Une  fois  que  les  êtres  humains  sont  au  Texas,  un  coyote
(contrebandier d’humains) ramasse les femmes et les filles et les conduit à un autre
coyote pour les aiguillonner en direction de ce qu’elles croient être la liberté. Les
femmes et les jeunes filles sont généralement amenées par les coyotes. Ceux-ci
assaillent et violent un grand nombre d’entre elles. Après que les coyotes les aient
violées, ils attachent en quelque sorte un souvenir en accrochant à un arbre un sous-
vêtement ou un morceau de linge afin que tout le monde les voit.

Une propriétaire de ranch du sud du Texas a raconté de nombreux épisodes arrivés
sur son ranch où l’on trouva des groupes de femmes et de jeunes filles. « Ces
femmes et ces filles se blottissaient ensemble pour s’éloigner des hommes après
avoir été capturées, » dit-elle. « J’avais l’habitude depuis des années de voir des
soutiens-gorge, des petites culottes et des jeans de femmes pendus aux arbres de
notre propriété, je ne savais pourquoi. Maintenant, je sais. »

Une femme peut s’avérer chanceuse si une patrouille frontalière la trouve et non pas
un des coyotes de trafic humain de la région qui se promène régulièrement à la
recherche de femmes qu’ils peuvent ensuite transformer en esclaves sexuelles dans
une des grandes villes du Texas.

De la drogue, des fusils et de l’argent

En une semaine, plus de 22 000 étrangers illégaux en provenance de 40 pays ont été
appréhendés au Texas, près de la frontière du Mexique. C’est un événement normal
depuis que Biden est en poste. Beaucoup sont des membres du gang MS-13. En plus,
des milliers de livres de marijuana, des centaines de livres de méthamphétamine, de
cocaïne  et  du  mortel  fentanyle  traversent.  Au  sommet  de  tout  ça,  on  effectue
constamment des centaines de saisies de fusils  illégaux et de grosses coupures
d’argent.

Bien que la plupart des étrangers illégaux viennent des pays de l’Amérique Centrale
et de l’Amérique du Sud, le nombre de ceux qui viennent d’ailleurs est significatif. Il
y a parmi eux des individus très dangereux en provenance de pays comme Cuba, la
Chine et quelques pays du Proche-Orient.

Malheureusement,  l’administration Biden a  pratiquement  donné le  feu  vert  aux



cartels pour amener des étrangers illégaux, de la drogue, des gangs, des fusils et à
peu près tout ce qu’ils veulent faire. Les nombres se sont accru d’environ 10 % par
semaine en ce qui a trait à la traversée des gens et le reste des items illégaux, dans
la dernière année. Et ce n’est que ce dont nous sommes au courant. À part ceux que
nous appréhendons,  un autre  30 % de gens,  sans mentionner  les  autres  items
illégaux, traversent sans être repérés.

Jusqu’ici cette année, les arrestations se chiffrent à plus d’un million. Cela inclut
plus de 100 000 mineurs non accompagnés, ce qui se monte à 444 % de croissance
annuelle. Tout cela doit cesser. Notre pays est envahi et des millions d’Américains se
font tuer par les gangs et les drogues qu’amènent les cartels.

Notre pays est en péril et nous, les Américains, devons prier Dieu et Lui demander
qu’Il stoppe cette folie.

***

L’horreur qui attend les double-vaxxinés !
Le gouvernement du Royaume-Uni admet que les vaccins ont causé des dommages
au système immunitaire de ceux qui ont été doublement vaccinés. Le gouvernement
britannique a avoué qu’une fois que vous êtes double-vacciné, vous ne pourrez plus
jamais  acquérir  une  pleine  immunité  naturelle  contre  les  variants  Covid  –  ou
probablement  aucun  autre  virus.  Alors,  jetons  un  coup  d’œil  sur  la  «  vraie  »
pandémie qui commence maintenant !

Dans  son  Rapport  de  surveillance  de  vaccin  Covid-19  de  la  Semaine  42,  le
Département de la Santé du Royaume-Uni admet,  en page 23,  que « le niveau
d’anticorps semble plus bas chez les gens qui ont été infectés après deux doses de
vaccins ». Il poursuit en disant que cette chute d’anticorps s’avère essentiellement
permanente. Qu’est-ce que cela signifie ? Nous savons que les vaccins n’empêchent
pas l’infection ou la transmission du virus (en fait, le rapport montre ailleurs que les
adultes vaccinés sont plus susceptibles d’être infectés que les non vaccinés).

Les Britanniques voient maintenant que le vaccin interfère avec la capacité du corps
à fabriquer des anticorps après l’infection, pas seulement avec la protéine spike,



mais  aussi  avec  les  autres  parties  du  virus.  Chose  particulière,  les  personnes
vaccinées ne semblent pas former d’anticorps contre la  protéine nucléocapside,
l’enveloppe  du  virus,  laquelle  est  une  partie  cruciale  de  la  réaction  chez  les
personnes non vaccinée.

À long terme, les vaccinés sont beaucoup plus prédisposés à toutes variations de la
protéine spike, même s’ils ont déjà été infectés et ont guéri une fois ou plus. En
revanche, les non vaccinés vont acquérir une immunité durable, sinon permanente
contre toutes les souches du soi-disant virus, après avoir été naturellement infectés,
même une seule fois.

S o u r c e  :
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attach
ment_data/file/1027511/Vaccine-surveillance-report-week-42.pdf

Les  premières  compagnies  d’assurance commencent  à  revenir  sur  leur  position
parce qu’une énorme vague de réclamations s’en vient sur elles. Anthony Fauci
confirme que le test PCR ne peut détecter de virus vivant. Anthony Fauci confirme
que ni le test antigène, ni le test PCR peuvent nous dire si quelqu’un est contagieux
ou pas !! Cela vient invalider toutes les fondations de la prétendue pandémie. Le test
PCR était l’unique indicateur d’une pandémie. Sans test PCR, pas de pandémie,
pour tous les travailleurs de la presse, les médecins, les avocats, les procureurs, etc.
C’est la clé finale,  la preuve ultime que les mesures doivent toutes être levées
immédiatement

S’il vous plaît, veuillez partager ceci.

[1] Wokeism : Terme anglais qui nomme le mouvement de la gauche extrême qui se
dit éveillée (woke) face à tout ce qu’elle considère comme les abus de la société
occidentale à prédominance chrétienne.
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Rappelons-nous  du  USS  Liberty  :
Nous ne devons jamais oublier !

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

11 novembre 2021
Le USS Liberty vogue pesamment en eaux internationales. Il arbore un drapeau
tout  neuf  de  huit  pieds  par  cinq  pieds  qui  l’identifie  indubitablement  comme
vaisseau américain. Les signalisations du bateau se trouvent à hauteur de dix pieds
de chaque côté. Ce n’est pas un bateau de guerre. Il s’agit d’un bateau de récolte de
renseignements. Il est pratiquement sans défense contre tout vaisseau de guerre ou
une  attaque  aérienne,  ne  possédant  pour  toute  arme  offensive  que  quatre
mitrailleuses Browning de calibre .50 sans bouclier contre les éclats d’obus. Il y a
286 âmes à bord.

Soudainement, et ce sans provocation, Israël attaque le bateau avec des avions sans
insignes (en utilisant des jets Mirage français) et des torpilleurs. Pendant plus d’une
heure, le bateau sans défense est criblé de tirs à la mitrailleuse, de roquettes et de
torpilles.

Beaucoup de l’ordonnance qu’Israël a employée dans l’attaque contre le Liberty a
été fourni par les États-Unis.

En dedans de quelques moments, le bateau est complètement hors combat. Comme
il semble certain que le bateau va couler, on descend les embarcations de sauvetage,
mais les torpilleurs d’Israël à l’attaque criblent immédiatement les embarcations de
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balles.  Des  hélicoptères  d’Israël  transportant  des  soldats  des  Forces  Spéciales
planent au-dessus du bateau qui gîte maintenant de neuf degrés.

Il est clair qu’Israël a l’intention de ne laisser aucun survivant.

Le bateau n’a plus de moteur, pas de gouvernail et pas de puissance. Alors que les
soldats des Forces Spéciales du pays attaquant se positionnent pour lancer l’assaut
final, le Capitaine du Liberty aboie : « Tenez-vous prêts à repousser l’abordage. »
Un des marins crie : « Ils sont venus nous achever. »

L’attaque  de  67  minutes  aura  été  l’assaut  le  plus  sanglant  contre  un  bateau
américian depuis la Deuxième Guerre Mondiale.

La seule chose qui ait sauvé le bateau et les survivants, ce jour-là, ce sont huit
avions américains d’un porte-avions des États-Unis finalement arrivé. Cela fit en
sorte que les forces d’attaque d’Israël se retirèrent.

Cependant, au début de l’attaque, des jets de combat américains furent expédiés
pour  venir  à  l’aide  du bateau américain  et  son équipage,  mais  ces  jets  furent
rappelés – PAR LA MAISON BLANCHE, spécialement le Président Lyndon Johnson
et le Secrétaire à la Défense Robert McNamara.

Trente-quatre des officiers et de l’équipage du bateau sont tués, et la majorité du
reste de l’équipage est blessée. Seuls un miracle divin et un effort surhumain et
herculéen de la part des marins dans les entrailles de ce cercueil d’acier ont gardé
le bateau à flot.

Quand  l’attaque  commença,  un  certain  général  israélien  protesta  envers  son
commandant-en-chef  en disant :  «  C’est  un meurtre pur et  simple.  » Un pilote
israélien  refusa  d’attaquer  le  bateau  parce  que  celui-ci  était  américain.  Il  fut
emprisonné  par  le  gouvernement  d’Israël.  Mais  un  grand  nombre  de  pilotes
israéliens crièrent de jubilation en voyant brûler le Liberty.

« Magnifique ! Merveilleux ! Il brûle ! Il brûle ! » montre une transcription de l’un
des pilotes qui criait durant l’attaque. Les transcriptions ont également prouvé que
les  attaquants  israéliens  avaient  positivement  identifié  le  bateau  comme  étant
américain au moins 26 minutes avant le lancement de l’attaque aux torpilles.



Or, saisissez bien ceci : Au lieu d’envoyer le Liberty vers le port le plus proche, qui
était Crète, à seulement une journée de navigation, les commandants de la Marine
ordonnèrent que le bateau se rende à Malte, un périple de sept jours au travers des
parties les plus profondes de la mer Méditerranée – et le bateau gîtant maintenant à
quinze degrés.  De toute évidence,  la Maison Blanche était  sûre que le Liberty
coulerait avant de rejoindre Malte.

Mais le bateau ne coula pas.

Lorsque la Maison Blanche sut qu’il y aurait des survivants qui pouvaient dire la
vérité sur ce qui était arrivé, elle s’employa immédiatement à étouffer massivement
l’affaire pour cacher les faits concernant l’attaque. On commença par une opération
psychologique de déclaration publique faisant  croire  que l’attaque avait  été  un
« accident ». Mais il n’y eut jamais vraiment d’enquête.

On  n’avait  pas  besoin  d’enquêter  ;  tous  les  gens  des  échelons  supérieurs  du
gouvernement américain savaient ce qui était arrivé. En fait, ceux qui étaient au
sommet furent co-conspirateurs de l’attaque.

« On a ordonné à la Marine d’étouffer l’affaire, de ne rien dire, de ne pas permettre
aux marins de parler, »  a dit le vice-amiral Thomas Brooks, ancien Directeur du
Renseignement Naval. « La Marine s’est retournée et a fait le mort. »

Des diplomates israéliens exploitèrent des Juifs américains influents, dont un grand
nombre  étaient  des  amis  proches  du  Président  Johnson,  pour  contribuer  à  la
dissimulation.

«  Des  documents  montrent  qu’Eugene  Rostow,  qui  était  au  troisième  rang  du
commandement du Département d’État, partagea à répétition avec des diplomates
israéliens  de l’information privilégiée  concernant  la  stratégie  américaine.  Parmi
d’autres qui aidèrent Israël, il y avait le juge de la Cour Suprême Abe Fortas et
Arthur Goldberg, qui était ambassadeur américain aux Nations Unies. Un grand
nombre d’entre eux et d’autres encore qui aidèrent l’ambassade sont appelés par
des noms de code dans les documents israéliens. Par exemple, le collecteur de fonds
démocrate Abe Feinberg est identifié dans les comptes-rendus israéliens sous le nom
de code « d’Hamlet ».



« Les diplomates israéliens martelèrent de même les médias pour qu’ils tuent dans
l’œuf les récits critiques et qu’ils en présentent d’autres en faveur d’Israël. Les
diplomates  fricotèrent,  par  exemple,  pour  faire  avorter  un  récit  de  nouvelles
potentiel concernant la pression mise sur le représentant de New York, Otis Pike,
pour lancer une enquête du Congrès à propos de l’attaque. “Nous nous sommes
assurés que la source journalistique soit réfrénée afin qu’elle n’écrive pas à ce sujet
maintenant,” a câblé le porte-parole de l’ambassade Dan Patir.

« Johnson, qui se concentrait principalement sur le Vietnam, chercha un compromis
qui  garantirait  que  les  familles  américaines  fussent  compensées,  mais  il  ne
risquerait pas l’affrontement avec les supporteurs domestiques d’Israël. Il ordonna à
Nicholas Katzenbach, commandant en second au Département d’État, de négocier
l’entente : si Israël s’excusait publiquement pour l’attaque et offrait des réparations,
les États-Unis laisseraient aller sans poser plus de questions.

« En évaluant la commission d’enquête Liberty, il vaut la peine de la comparer avec
la cour qui a examiné la capture du Pueblo par la Corée du Nord. La commission
Liberty ne dura que huit jours, interviewa seulement 14 membres de l’équipage et
produisit une transcription finale de 158 pages. Par contraste, la commission Pueblo
dura  presque  quatre  mois,  interviewa  plus  de  100  témoins  et  produisit  une
transcription finale de près de 3 400 pages.

« Le Capitaine Ward Boston, avocat pour la commission Liberty, brisa son silence en
2002,  déclarant  qu’il  était  interdit  aux  enquêteurs  de  voyager  en  Israël  pour
interroger les attaquants, de récolter les journaux de guerre israéliens ou de réviser
les communications. En outre, il dit que Johnson et le Secrétaire à la Défense Robert
McNamara  avaient  ordonné  à  la  commission  d’endosser  la  déclaration  d’Israël
disant que l’attaque n’était qu’un accident, ce que Boston pensait personnellement
ne pas être le  cas.  “Je  suis  certain que les  pilotes  israéliens qui  ont  entrepris
l’attaque, tout comme leurs supérieurs qui l’ont ordonnée, étaient parfaitement au
courant que le bateau était américain.” »

À ce jour, les grands courants médiatiques contrôlés par les Israéliens refusent de
dire un mot à propos de l’attaque contre l’USS Liberty. Et pas un seul Président des
États-Unis (y compris les républicains) n’a rendu à l’équipage survivant du Liberty



la reconnaissance publique qui lui est due – pas Nixon, ni Bush I, ni Reagan, ni Bush
II,  ni  Donald  Trump :  ils  ont  tous  rendu  aux  survivants  du  Liberty  la  royale
rebuffade.

Et quand a été la dernière fois où vous avez entendu un membre de la Chambre des
républicains ou du Sénat dire quoi que ce soit à propos du USS Liberty ? Personne
ne parlera au Congrès, parce que la vaste majorité d’entre eux – républicains et
démocrates – sont achetés par le lobby israélien. Et ceux qui ne le sont pas savent
que leur carrière future – et peut-être même leur sécurité – dépend de leur silence.

Les deux seuls membres du Congrès que je peux me rappeler personnellement avoir
voulu lancer l’alerte sur l’attaque israélienne contre le USS Liberty étaient tous
deux démocrates : Cynthia McKinney de la Géorgie et James Trafiquant de l’Ohio. Et
nous savons ce qui leur est arrivé.

Quelle sorte de partie d’échec 4-D
joue Trump en ce moment ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

4 novembre 2021
Je ne comprendrai JAMAIS la fascination que les conservateurs – particulièrement
les conservateurs chrétiens – éprouvent pour Donald Trump.

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/quelle-sorte-de-partie-dechec-4-d-joue-trump-en-ce-moment/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/quelle-sorte-de-partie-dechec-4-d-joue-trump-en-ce-moment/


Les conservateurs n’ont pas encore réalisé que c’est Trump qui a hâté cette tyrannie
Covid diabolique dans le monde. Il se peut que Bill Gates et Anthony Fauci aient été
les penseurs derrière ce système Covid antichrist qui tourmente la planète depuis
maintenant plus de dix-huit mois – se soldant par des millions de morts et une
écrasante catastrophe économique globale – mais c’est Trump qui a utilisé sa grande
autorité  légale  comme  Président  des  États-Unis  permettant  à  des  nuées  de
fonctionnaires  de la  «  santé  »  inspirés  par  les  démons au sein  du CDC et  de
l’industrie médicale de terroriser le monde avec leur fanatisme Covid.

Je  souhaite  vraiment  que  Trump  rameute  avec  lui  à  Palm  Beach  ses  idiotes
ravissantes et qu’il laisse l’Amérique tranquille. Exception faite d’Abraham Lincoln,
il a fait plus de dommages pour la Liberté que tout autre Président de l’histoire des
États-Unis  –  encore  que Biden fasse  un effort  concerté  pour  essayer  et  même
surpasser l’ignoble prouesse de Trump.

Mais Trump est comme une mauvaise grippe – ou le narratif infernal Covid qu’il
contribue à créer – il ne veut tout simplement pas partir. Et c’est parce que de
nombreux chrétiens et conservateurs gardent ses espoirs en vie qu’il sera élu en
2024.

Je vous le dis dès maintenant :  Le GOP [Grand Old Party,  c’est-à-dire,  le Parti
Républicain]  est  presque  sûr  de  gagner  l’élection  présidentielle  de  2024  (les
élections du Congrès de 2022 seront une victoire écrasante des républicains – la
victoire du GOP dans la course du gouverneur en Virginie mardi passé est un signe
précurseur de l’année qui vient). Je ne voit qu’une façon pour que le GOP perde la
Maison Blanche en 2024 : s’ils nominent Donald Trump. Donc vous, les Républicains,
si vous avez une attitude suicidaire, allez-y et nommez cet escroc.

Franchement,  toute  une vie  d’expérience m’a enseigné de ne faire  confiance à
presqu’aucun  politicien  de  quelque  parti  et  qui  occupe  un  poste  important  de
membre du Congrès, de sénateur ou de gouverneur d’état. Le seul au sein de la
périphérie pour qui j’ai beaucoup de respect, c’est le représentant Robert Massie du
Kentucky. J’aime bien Rand Paul (aussi du Kentucky) au Sénat – particulièrement
dans sa façon de combattre Frankenstein Fauci. La plupart du reste d’entre eux ne
sont que des opportunistes et des élitistes égocentriques – ou qui se veulent élitistes.



Ceci dit, le seul candidat potentiel à la présidence chez le GOP que les libertaires
devraient  considérer  soutenir  en 2024,  c’est  le  gouverneur Ron DeSantis  de la
Floride. Sans l’ombre d’un doute, DeSantis est le fer de lance de la bataille contre le
narratif Covid – même s’il n’a pas encore eu le cran de s’élever et de s’opposer au
médicament mortel Covid connu sous le nom de vaccin SARS-CoV-2. Mais en ce
moment, il semble être le seul gouverneur ayant les tripes pour résister de manière
réellement agressive et ouvertement en public au narratif Covid.

Bien sûr, comme avec presque tous les autres politiciens majeurs, DeSantis est un
compère de l’Israël  sioniste et,  en tant que tel,  il  serait  incapable de défendre
pleinement les libertés des Américains, parce que les élites sionistes sont, dans le
monde entier, l’unique influence la plus destructrice contre, à la fois, nos libertés
constitutionnelles et nos idéologies chrétiennes. Et leur influence sur la politique à
Washington – et les politiciens – règne de manière suprême.

Ce qui m’amène au point principal de cet article.

Dans une entrevue radiophonique avec Ari Hoffman, Trump fit un aveu surprenant –
même s’il en parlait au passé.

Voici le rapport :

« Lors d’une entrevue récente,  l’ancien Président Donald Trump a dit  qu’Israël
“possède littéralement le Congrès” et ce “de manière légitime”.

« “Vous savez, le plus gros changement que j’ai vu au Congrès, c’est qu’Israël
possède littéralement le Congrès, vous comprenez ?” a dit Trump à Ari Hoffman
du 570KVI, que l’on pouvait voir hocher de la tête avec assentiment.

« “Il y a dix ans, ou il y a quinze ans, il était si puissant, il était tellement puissant et
maintenant, c’est presqu’à l’opposé”, continua-t-il. “Vous l’avez entre AOC et Omar –
et ces gens-là qui haïssent Israël, ils le haïssent avec passion – ils contrôlent le
Congrès et Israël n’est plus une force au Congrès.”

«  “Je  veux  dire,  c’est  tout  simplement  étonnant,  je  n’ai  jamais  vu  un  pareil
changement et nous ne parlons pas d’une longue période de temps, mais je pense
que vous savez exactement ce dont je parle, ils avaient tellement de pouvoir,



Israël avait tant de pouvoir, et à juste titre, sur le Congrès, et maintenant ce
n’est plus le cas,” dit Trump. “C’est réellement incroyable.”  » (l’emphase est la
mienne)

Vous parlez qu’Israël contrôlait le Congrès – et il le fait encore ! Et il contrôle
également Donald Trump. Si Trump croit réellement que l’AOC et Omar contrôlent
le Congrès, c’est un plus gros idiot que je ne le pensais. Mais il ne le croit pas du
tout. Ce n’était que du théâtre pour le public dans le but d’essayer de solidifier les
évangéliques de son côté pour 2024.

Mais veuillez noter que Trump croit qu’il est « juste » qu’Israël contrôle le Congrès
américain.  Tout homme qui  endosse le concept qu’un gouvernement étranger –
n’importe  quel  gouvernement  étranger  –  a  le  DROIT  de  contrôler  le  Congrès
américain est, d’après moi, coupable de TRAHISON.

Le  Juif  ashkénaze  (comme  il  se  dit  lui-même)  Jack  Bernstein  –  qui  a  tout
probablement  été  assassiné  par  le  Mossad  israélien  à  cause  de  ses  livres
antisionistes véridiques et  puissants  –  a  écrit  beaucoup de choses à propos du
pouvoir d’Israël sur le gouvernement de Washington, D.C.

Dans son livre, La vie d’un Juif américain en Israël raciste et marxiste, Bernstein a
écrit :

« Le gouvernement des États-Unis permet à un Juif d’être citoyen à la fois des États-
Unis et d’Israël.

« Les Américains allemands ne peuvent pas être à la fois citoyens des États-Unis et
de l’Allemagne. Les Américains italiens ne peuvent pas être à la fois citoyens des
États-Unis et de l’Italie. Les Américains égyptiens ne peuvent pas être à la fois des
citoyens des États-Unis et de l’Égypte … mais un Américain juif peut être à la fois
citoyen d’Israël et des États-Unis. C’est un excellent exemple du genre de pouvoir
qu’exercent les Juifs sionistes sur le gouvernement américain. »

Et  les  lecteurs  fidèles  savent  que j’ai  documenté  le  fait  qu’il  y  a  plus  de  100
membres du gouvernement américain qui possèdent la double citoyenneté des États-
Unis et d’Israël.



Bernstein écrit également :

«  L’étouffement de toute la  scandaleuse affaire [l’attaque d’Israël  contre l’USS
Liberty en 1967] n’aurait pas réussi si les mass-médias avaient fait leur devoir et
rapporté les faits entourant l’attaque. C’est un bon exemple du pouvoir qu’exercent
les  médias  contrôlés  par  les  sionistes  en  Amérique  pour  tordre  ou  retenir
d’importantes informations vis-à-vis du peuple américain. »

Parlant de la guerre d’Israël de 1973, Bernstein écrivit :

« Les fonctionnaires du gouvernement américain sont tellement sous l’influence des

sionistes qu’ils ont alerté la 82e Division Airborn stationnée à Fort Bragg, N.C., et les
soldats américains stationnés en Allemagne dans le dessein de les porter à l’aide
d’Israël, si nécessaire.

«  Il  est  vraiment  triste  que,  pour  plaire  au  pouvoir  sioniste  en  Amérique,  les
fonctionnaires du gouvernement américain veuillent bien sacrifier la vie des boys
américains pour sauver l’Israël sioniste/marxiste. »

Encore Bernstein :

« Si les boys américains meurent dans une future guerre au Proche-Orient [ceci a
été  écrit  en  1984],  vous  saurez  que  les  responsables  sont  les  Juifs  sionistes
d’Amérique et les politiciens sans colonne de Washington, D.C. qui sont à genoux
devant leurs seigneurs sionistes.

Wow ! Combien de guerres l’Amérique a-t-elle combattues pour Israël,  combien
d’Américains  sont  morts,  combien d’innocents  Palestiniens,  Irakiens,  Jordaniens,
Syriens,  Afghans,  Libyens,  Iraniens,  Yéménites,  Libanais,  etc.  sont morts depuis
1984 ? Tout cela parce que « les politiciens sans colonne de Washington, D.C., [se
sont agenouillés] devant leurs seigneurs sionistes ».

Bernstein avertit l’Amérique :

«  Les  preuves  conduisent  à  la  conclusion  que  ce  sont  [les  banquiers  juifs
internationaux]  qui  possèdent  les  actions  de  Classe  A  de  la  Réserve  Fédérale
américaine,  la  banque  centrale  d’Amérique.  En  cette  position  de  pouvoir,  ces



banquiers sionistes peuvent, et veulent probablement, déclencher un écroulement
économique en Amérique – comme ils l’ont fait en 1929 en faisant crasher la bourse
et en entamant la sévère dépression des années 1930.

« Dans l’état de confusion qui s’en suivra et dans l’effort d’obtenir de la nourriture et
d’autres nécessités, les Américains accepteront la “Nouvelle Constitution d’États”
qui a déjà été mise par écrit. Cela placera le peuple américain sous les dictats d’un
gouvernement mondial dirigé par les banquiers internationaux d’orientation sioniste
et les Juifs sionistes/bolcheviks. »

Rappelez-vous que ce qui est écrit ci-dessus a été rédigé par un Juif autoproclamé
ashkénaze.

Ne voyons-nous pas DÈS MAINTENANT le début des prédictions de Bernstein ? Un
peu que c’est le cas ! Tout à fait pertinent que ces paroles aient été écrites en 1984 !
Pas étonnant que le Mossad ait assassiné cet homme.

Donc,  quel  genre  de  partie  d’échec  à  quatre  dimensions  Trump joue-t-il  en  ce
moment ? Que cet ancien Président contrôlé par les sionistes 1) reconnaisse que le
Congrès  est,  ou  était,  «  littéralement  possédé  »  par  Israël,  quelque  chose
qu’aucun  politicien  n’ose  admettre,  et  2)  dise  que  le  Congrès  n’est  plus
maintenant possédé par Israël est tout ce qu’il a de plus alambiqué.

Le  Congrès  ÉTAIT  «  littéralement  possédé  »  par  Israël  ;  et  il  EST  ENCORE
« littéralement possédé » par Israël. De même Donald Trump – et Joe Biden.

Le rapport référencié plus haut note ce fait dans le paragraphe qui suit :

«  Bien  que  “l’Escouade”  se  soit  arrangée  pour  stopper  un  milliard  de  dollars
additionnels vers Israël dans un projet de loi  de financement à court terme du
gouvernement,  le  14  septembre,  moins de dix  jours  après,  le  cadeau d’un
milliard de dollars à Israël fut amené sur le plancher de la Chambre comme
un projet de loi autonome et adopté à 420 contre 9, avec l’AOC ayant changé
son vote de “non” à “présent” et criant ensuite sur le plancher de la Chambre.
(L’emphase est la mienne.)

En effet, le rapport ci-haut note avec exactitude que, lorsque Trump était Président,



il a avoué qu’Israël dictait la politique du Proche-Orient au gouvernement des États-
Unis durant son administration.

« Lors d’un rallye à Winston-Salem, en Caroline du Nord, le 8 septembre 2020,
Trump a dit : “Le fait est que nous n’avons pas à nous trouver au Proche-Orient hors
du fait que nous voulons protéger Israël. À part cela, nous n’avons pas à être au
Proche-Orient”. »

Évidemment,  vous n’entendez presque rien de ce rapport dans les mass-médias
appartenant aux sionistes – ou de quelque source de nouvelles « conservatrice » que
ce soit, par la même occasion. Chapeau à Tim Brown de SonsofLibertyMedia.com
pour avoir eu le courage de couvrir ce rapport.

Comme je l’ai dit, quand Trump a lancé ce qu’il a dit, il utilisait simplement une
opération  psychologique  sur  les  conservateurs  –  particulièrement  les  chrétiens
conservateurs – afin de consolider leur soutien pour les élections de 2024. Il veut
donner aux chrétens l’impression qu’il est le SEUL gars à Washington qui supporte
l’État d’Israël. Quelles balivernes !

Mais encore là, les évangéliques ont prouvé qu’ils aiment les balivernes, qu’elles
soient servies par Donald Trump ou Anthony Fauci.

Bill  Gates  et  Anthony  Fauci  :  les
tueurs en série les plus prolifiques
de l’histoire ?
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

28 octobre 2021
Anthony Fauci a récemment dit que les Américains pouvaient célébrer Noël cette
année si tous étaient vaccinés.

Je laisse le soin à Helen Buyniski de raconter l’histoire :

« Le conseiller médical en chef des États-Unis, Anthony Fauci, a déclaré aux familles
américaines qu’elles peuvent passer les fêtes ensemble – pourvu qu’elles soient
vaccinées. Mais qui lui donne l’autorité de décider, et pourquoi les gens l’écoutent-
ils encore, de toute manière ?

« “Si vous êtes vacciné et que les membres de votre famille sont vaccinés … vous
pouvez  célébrer  les  fêtes,”  a  magnanimement  déclaré  le  prétendu  pape  du
Coronavirus ce dimanche-ci, dans une entrevue avec Martha Raddatz d’ABC. “Vous
pouvez passer l’Halloween et certainement fêter l’Action de Grâce avec votre famille
et Noël avec votre famille.”

«  Quelle  bonne  pensée  de  sa  part  !  Mais  le  bon  docteur  n’a  pas  donné  son
approbation de son propre chef – ce fut Raddatz qui, arborant un froncement de
sourcils, a sollicité son opinion quant à ce qui serait permis aux Américains dans le
but de voir leurs familles. Qui, à part ces commentateurs de la télé chargés de
l’obéissance de pantomime, attendait réellement la permission écrite de Fauci pour
fêter l’Action de Grâce, Noël et l’Halloween avec leurs familles ? À coup sûr, les
Américains, connus pour leur propension à l’indépendance, sont plus que capables
de décider avec qui ils passeront les fêtes.



« Après dix-huit  mois embourbés dans un jeu pervers de “Simon dit”,  avec les
autorités médicales, néanmoins, il n’est pas du tout clair à savoir si les Américains
sont encore capables de prendre leurs propres décisions. Les codes complexes de
comportement comme de porter le masque si debout et ne pas porter le masque si
assis (sauf entre les bouchées) – et n’oubliez pas de montrer vos papiers vaccinaux à
la porte ! – qui gouvernent maintenant le comportement public dans des endroits
comme la Ville de New York ont mis l’accent sur les superstars qui obéissent aux
règles, alors que ceux qui pensent de manière indépendante, et qui étaient jadis
admirés, sont maintenant ignorés et diffamés. Ce n’est que dans le monde de la
publicité qu’il est encore OK de “penser différemment”– pour le reste d’entre nous, il
y a un masque pour ça.

« Même si le pays a commencé à perdre foi dans le pape Fauci, extraordinaire cow-
boy du virus (et parjure avéré), l’endroit où il se tenait jusqu’à tout récemment dans
l’inconscient collectif, en distribuant au compte-gouttes ses avis contradictoires sur
les masques et l’immunité collective, demeure vacant chez un grand nombre. La
nature déteste le vide, et un an et demi à se concentrer sur un entraînement d’une
savante impuissance est difficile à secouer.

« Mais ce trou fait par Big Brother dans l’esprit de l’Américain moderne n’est pas
vraiment nouveau – il a ses parallèles dans l’Âge des Ténèbres – l’ère de la terreur
religieuse, le domaine des paysans dominés par la peur et illettrés, forcés de s’en
remettre à une classe de prêtres chargée de retenir toute la connaissance qu’on ne
pouvait confier au peuple pour qu’il la lise lui-même.

« Le médecin  en blouse blanche remplace l’ecclésiastique aux atours  élaborés,
prescrivant  la  parole  d’un  Dieu  Pharmaceutique  à  ceux  qui  cherchent
désespérément guidance, mais qui sont incapables de lire les “écritures”. Ces livres
saints ont depuis été remplacés par les études scientifiques qui, comme nous le
rappelle le magazine Forbes, sont bien au-dessus de notre entendement. En vérité,
oubliez de faire votre propre recherche, parce que tenter de lire de pareils textes
“pourrait vous amener des souffrances incommensurables et inutiles”.

Est-il possible de restaurer le sentiment d’indépendance à une population qui l’a
volontairement abandonné pour la peur d’un virus dont le taux de survie est à plus



de 99 %, qui a élevé au statut de messie une canaille en mal de publicité et tenté de
dépouiller  tous  et  chacun  de  ceux  qui  s’objectent  à  leurs  références
professionnelles  ?

« Seul le temps le dira, mais entretemps, si vous vous trouvez à attendre de façon
obéissante que l’homme à la blouse blanche vous donne le feu vert pour continuer à
poursuivre votre vie, vous faites peut-être partie d’une secte du jour du jugement
dernier. »

« Secte du Jour du Jugement dernier » est le terme pouvant le mieux décrire tout le
narratif Covid. Il m’apparaît tout à fait incompréhensible que tant d’Américains – au
sein comme en dehors de l’église – aient perdu tout sens de la raison de manière si
volontaire et  tellement rapidement,  ainsi  que leur responsabilité  personnelle,  la
Liberté individuelle, sans mentionner le courage.

C’est comme si nous vivions dans une Twilight Zone [zone floue].

Quelqu’un ignore-t-il que Fauci est un petit monstre de Frankenstein faisant le pas
de l’oie, créé dans les sous-sols d’un laboratoire du Big Pharma contrôlé par le Darth
Vader de l’Empire du Mal lui-même, Bill Gates ?

Pour faire parodie aux femmes d’Israël qui chantèrent un cantique à David et à Saül
(1 Samuel 18:7) : « Staline et Hitler ont frappé leurs millions, et Gates et Fauci leurs
dix millions ».

Heureusement, de plus en plus de gens de par le monde s’éveillent face à l’histoire
infernale de Gates qui sème le meurtre et la destruction partout où il va.

De Londres :

« Des protestataires crient au “Meurtrier” pendant que Gates est conduit à une
rencontre sur Downing Street avec son coursier Boris Johnson. »

Regardez vous-mêmes la vidéo.

Ces  protestataires  de Londres  avaient  parfaitement  raison :  Bill  Gates  EST  un
meurtrier. Et il n’y aurait qu’un pas à franchir pour dire que le tandem tyrannique

https://davidicke.com/2021/10/20/protesters-shout-murderer-as-bill-gates-is-driven-to-downing-street-meeting-with-his-gofer-boris-johnson/


de  Gates  et  de  Fauci  pourrait  être  les  tueurs  en  série  les  plus  prolifiques  de
l’histoire.

J’encourage fortement les lecteurs à étudier ce rapport en profondeur : il s’appelle
The Vaccine Death Report. Le sous-titre est Evidence of Millions of Deaths and
Serious  Adverse  Events  Resulting  from  the  Experimental  COVID-19
Injections.

Voici l’Introduction :

OBJET

L’objet de ce rapport est de documenter le fait que, dans le monde entier, des
millions de gens sont morts, et que des centaines de millions d’effets secondaires
sérieux sont survenus suite aux injections de la thérapie génique ARN-messager
expérimentale.

LES FAITS

Nous  ne  visons  qu’à  présenter  des  faits  scientifiques  et  à  nous  éloigner  des
déclarations  sans  fondement.  Les  données  sont  claires  et  vérifiables.  On  peut
trouver plus de cent références pour toute l’information présentée, laquelle nous
vous fournissons comme point de départ pour une investigation ultérieure.

COMPLICITÉ

Les données suggèrent que nous sommes peut-être actuellement témoins de la plus
grande tuerie en série organisée dans l’histoire de notre monde. La sévérité de la
situation nous pousse à poser cette question cruciale : nous lèverons-nous pour la
défense de milliards de gens innocents ? Ou mettrons-nous notre profit personnel
au-dessus de la justice et nous montrer complices ? Des réseaux d’hommes de loi de
par le monde préparent des poursuites en actions collectives pour intenter des
procès contre ceux qui servent ce programme criminel. À tous ceux qui ont été
complices jusqu’ici, nous disons : il est encore temps de vous détourner et de choisir
le côté de la vérité. S’il vous plaît, faites le bon choix.

MONDIAL

https://www.stopworldcontrol.com/downloads/en/vaccines/vaccinereport.pdf


Même si  ce  rapport  se  concentre  sur  la  situation  aux  États-Unis,  il  s’applique
également au reste du monde, car le même genre d’injections expérimentales avec
des taux de décès similaires – et des systèmes comparables de corruption dans le
but de cacher ces chiffres – sont employés mondialement. Par conséquent, nous
encourageons toutes les gens autour du monde à partager ce rapport. Que ce soit le
réveil de toute l’humanité.

L’étendue et la sévérité des effets à long terme des injections de la thérapie génique
expérimentale sont en grande partie inconnus.  Mais si  les effets à court  terme
peuvent nous servir d’indice de ce qui s’en vient pour les gens qui ont prit follement
ce médicament expérimental, ils pourraient s’avérer extrêmement déplaisants.

Une fois de temps à autre, un rapport fait même surface dans le grand courant
médiatique en ce qu a trait aux effets nuisibles de la piqûre SARS-CoV-2. En voici un
du USA Today :

« Les effets secondaires à long terme du Covid-19 pourraient comprendre la perte
de  mémoire  et  d’autres  dysfonctionnements  cognitifs  communément  appelés
“confusion du cerveau”,  selon une étude émise qui  a  examiné 740 patients  au
Système Médical du Mont Sinaï.

« L’étude, qui a été publiée vendredi dans un journal médical révisé par les pairs,
JAMA Network Open, a analysé des patients ayant contracté le Covid-19, pas les
gens qui n’ont seulement reçu que le vaccin Covid-19.

« Les déficits cognitifs les plus communs que l’étude a identifiés furent l’encodage
mémoriel et le rappel de la mémoire qui ressortaient respectivement à 24 % et à
23 % chez les participants.

« L’encodage mémoriel est le processus d’emmagasinage des entrées sensorielles en
tant que mémoire, comme le rangement d’un numéro de téléphone dans votre tête
en le répétant à haute voix à plusieurs reprises. Le rappel de la mémoire se réfère
au fait d’accéder à des souvenirs qui sont déjà emmagasinés et les récupérer pour
utilisation.

« D’autres effets secondaires communs incluent la vitesse de procédé (le temps qu’il



faut à quelqu’un pour exécuter une tâche mentale), le fonctionnement d’exécution
(associé à l’établissement et à la complétion des buts), ainsi que la phonémique et
l’aisance de catégorie (l’habileté à proposer des mots basés sur certains critères).

« L’étude a aussi démontré certains symptômes communs insistants, comme des
troubles de respiration,  des maux abdominaux,  de la fatigue,  de la douleur,  de
l’anxiété et de la dépression. »

Bien sûr, les décès causés par l’énigmatique élixir de l’Empire du Mal élimineront
les effets secondaires débilitants, comme les caillots de sang, les pertes de mémoire,
la confusion cérébrale, les problèmes de respiration, les affections abdominales, la
fatigue, la douleur, l’anxiété et la dépression, n’est-ce pas ?

Lorsque sera venu le temps où les monstres Gates et Fauci n’auront plus le droit de
tourmenter la planète avec leur obsession fanatique de réduction de la population et
leur enrichissement personnel, les familles de la terre pourront célébrer une autre
fête. Et elles n’auront pas besoin d’un vaccin pour ce faire.

Les Américains doivent se dresser
et dire : « Je ne me soumettrai pas »
aux  obligations  Covid,  dès
maintenant, ou se confronter à une
vie de totalitarisme

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-americains-doivent-se-dresser-et-dire-je-ne-me-soumettrai-pas-aux-obligations-covid-des-maintenant-ou-se-confronter-a-une-vie-de-totalitarisme/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-americains-doivent-se-dresser-et-dire-je-ne-me-soumettrai-pas-aux-obligations-covid-des-maintenant-ou-se-confronter-a-une-vie-de-totalitarisme/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-americains-doivent-se-dresser-et-dire-je-ne-me-soumettrai-pas-aux-obligations-covid-des-maintenant-ou-se-confronter-a-une-vie-de-totalitarisme/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-americains-doivent-se-dresser-et-dire-je-ne-me-soumettrai-pas-aux-obligations-covid-des-maintenant-ou-se-confronter-a-une-vie-de-totalitarisme/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-americains-doivent-se-dresser-et-dire-je-ne-me-soumettrai-pas-aux-obligations-covid-des-maintenant-ou-se-confronter-a-une-vie-de-totalitarisme/


Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

21 octobre 2021
Le monde (conduit par les États-Unis) est sous la tyrannie Covid depuis maintenant
plus de 18 mois. Au tout début de cette mascarade, nous avons été pris par surprise.
Personne n’aurait pu prévoir ce que les eugénistes satanistes Bill Gates, Anthony
Fauci et les autres nous avaient planifié.

Pendant  quelques  semaines,  tout  le  monde  donna  le  bénéfice  du  doute  à
l’establishment médical et crut que ce dernier voulait vraiment prendre soin de
notre santé – même si certains d’entre nous n’avons JAMAIS mis leurs stupides
masques. (Jusqu’à aujourd’hui, je n’ai jamais porté un de ces masques bestiaux – pas
une seule fois.)

Mais maintenant, c’est cuit ! Nous savons exactement ce que font Gates et Fauci ; et
cela n’a absolument rien à voir avec la recherche de notre bonne santé.

Le narratif Covid est un exercice planifié dans une tyrannie globale. Ce n’est pas une
coïncidence,  les  pays  qui  refusent  le  droit  de  garder  et  de  porter  des  armes
subissent le pire de cette tyrannie. Les Australiens et les Néo-Zélandais doivent
aujourd’hui  réaliser  jusqu’à  quel  point  ils  ont  été  fous  de  permettre  à  leurs
gouvernements de les désarmer.

À mesure que l’on nous a forcé à traverser ces eaux tumultueuses et tyranniques,
nous avons compris que Fauci et le CDC nous avaient menti depuis le début. Dès le
commencement, ils ont manipulé, exagéré et menti à propos des décès Covid. Et
maintenant, ils mentent et dissimulent les morts dus aux injections de la thérapie
génique (ce ne sont pas des vaccins).



Dans le rapport qui suit, Joseph Mercola réunit des arguments irréfutables montrant
que les injections Covid ont déjà tué plus de 200 000 personnes aux États-Unis :

«  Hier,  le  8  octobre  2021,  j’ai  publié  une entrevue exclusive  à  Highwire  avec
Deborah Conrad,  l’assistante  d’un physicien qui  sonne l’alerte  contre  les  effets
néfastes des injections Covid et le fait que ces effets ne sont que rarement rapportés
à cause de la conception fautive de la base de données de VAERS.

« Aujourd’hui, vous allez avoir une autre vidéo explosive. “Les secrets du vaccin : la
crise Covid.” C’est le premier épisode de “La série du faux narratif démontable”,
produit par Steve Kirsch, directeur exécutif de Fonds pour le traitement précoce du
Covid-19.

« “Les secrets de vaccin” complète et supporte tout ce qu’elle partage dans son
entrevue ; donc je vous recommande fortement de sauvegarder ces dossiers dans
votre ordinateur et de les regarder tous les deux. Ils sont disponibles dans Bitchute.

« Combien de gens sont morts par les injections Covid ?

« D’après Kirsch, les injections Covid ont déjà tué environ 200 000 Américains,
chiffre bien plus élevé que les 15 386 décès rapportés par le Système de Rapport
d’Effets Négatifs de Vaccination des États-Unis (VAERS) le 17 septembre 2021. Vous
pouvez voir toute la recherche de l’Épisode 1 dans la série Le faux narratif démonté
sur SKirsch.io/vaccine-resources.2

« Selon Kirsch, le programme de vaccination devrait être immédiatement arrêté,
alors que les données VAERS sous-entendent que plus de 200 000 Américains sont
déjà morts et  plus d’un million ont subi  de sérieux effets négatifs  à cause des
vaccins. Fait intéressant, Kirsch et toute sa famille ont pris le vaccin Covid tôt, donc,
il ne prend pas une position « anti-vax ».

«  Toujours  d’après  Kirsch,  le  CDC,  l’Administration  de  l’Alimentation  et  des
Médicaments (FDA) des États-Unis et les Instituts Nationaux de la Santé répandent
“tous de la désinformation au sujet des vaccins versus le traitement précoce”. En un
mot,  ces  agences disent  exactement  le  contraire  de la  vérité  –  double  langage
orwellien typique.



« Ils proclament que les injections Covid sont sécuritaires et efficaces, alors que les
données montrent qu’elles ne sont ni l’un ni l’autre, et ils disent qu’il n’y a pas de
traitement précoce sécuritaire et  efficace,  ce qui  est  nettement faux.  En même
temps, l’on nous dépouille de nos libertés médicales sous couvert de santé publique
– tout cela pendant que l’on permet qu’un taux très élevé de décès ait lieu sous nos
yeux.

« Kirsch a tellement confiance en ses analyses qu’il a offert un million de dollars en
bourse étudiante à quiconque peut démontrer que ses analyses sont fautives par un
facteur de quatre ou plus. Jusqu’ici, personne ne s’est présenté pour réclamer le
prix.  Il  a  même  offert  un  million  de  dollars  à  tout  fonctionnaire  voulant  tout
simplement débattre en public avec lui de ses données, et personne n’a accepté le
défi.

« Vue d’ensemble des faux narratifs

« Dans cet épisode, Kirsch passe au travers de cinq faux narratifs concernant la
sécurité des injections Covid, à savoir que :

Les injections sont sécuritaires et efficaces
Personne n’est mort des injections Covid
Vous ne pouvez employer le VAERS pour déterminer la causalité
La protéine de pointe SARS-CoV-2 est inoffensive
Peu d’effets négatifs sont associés aux injections et ils sont tous “légers”

« Il passe également en revue les cinq faux narratifs affirmant que les solutions
sont :

Les vaccins sont l’unique moyen de mettre fin à la pandémie
Les mandats d’obligation vaccinaux sont par conséquent nécessaires
Les masques fonctionnent
Les traitements précoces ne fonctionnent pas
L’ivermectine est dangereux

« Les injections Covid tuent cinq fois plus de personnes qu’elles n’en sauvent

« Kirsch cite de l’information provenant du Dr Peter Schirmacher, pathologiste en



chef de l’Université d’Heidelberg, qui est reconnu comme un des cent meilleurs
pathologistes du monde.

« Plus de 200 000 personnes ont probablement été tuées par les injections

«  Entre  la  documentation  sur  son  site  web  et  la  vidéo,  vous  obtenez  une
compréhension détaillée en profondeur de la manière de le faire et comment Kirsch
en est venu à sa conclusion. Ici, je ne fournis qu’un résumé réduit des calculs et des
conclusions de Kirsch.

Propension au rapport = la même que dans les années précédentes
Nombre de décès domestiques dans la base de données de VAERS = 6 167
en date du 27 août 2021
Facteur de sous-rapport pour les cas sérieux = 41 (i.e. pour chaque 41 cas,
un seul est rapporté)
Taux de décès des données de base de VAERS = 500 par année (ce chiffre
de base de décès est soustrait deux fois puisque la plupart des receveurs
d’injections Covid reçoivent deux doses. Cela nous donne une estimation très
conservatrice.)
Calcul de morts excédentaires = (6 167 – 2×500) x 41 = 212 000 morts
excédentaires

« En utilisant les mêmes méthodes de calcul, Kirsch estime de manière conservatrice
que plus de 300 000 Américains sont devenus infirmes de façon permanente à cause
des injections Covid. Ces estimations ont été rendues valides par quatre équipes de
chercheurs qui ont employé d’autres méthodes. (Aucune d’entre elles ne se sont
servies des données VAERS.)

« Si vous avez moins de 50 ans, vos chances de mourir du vaccin sont plus grandes
que celles de mourir du Covid-19.

« Kirsch établit aussi un autre calcul pour montrer que les injections Covid tuent
plus de gens que l’infection Covid réelle elle-même. Ce calcul démontre également
que, si vous avez moins de cinquante ans, vous risquez beaucoup plus de mourir du
vaccin que de mourir du Covid-19, donc, il  est insensé, au point de vue risque-
bénéfice, que vous preniez la piqûre si vous avez moins de 50 ans.



« Plus  encore,  puisque les  risques  d’infection naturelle  décroissent  de manière
exponentielle au fil du temps (à mesure que l’immunité naturelle croît, vos chances
d’infection diminuent environ de moitié à chaque année), les risques des injections
Covid surpassent rapidement tout bénéfice potentiel avec chaque année qui passe.

Le British Report  donne son soutien statistique en faveur de l’accusation contre
l’injection Covid qui détruit l’immunité naturelle des gens et leur donne le SIDA (une
autre crise médicale créée par le gouvernement).

« Les derniers chiffres du Rapport de Surveillance Vaccinale du PHE du
Royaume-Uni sur les cas de Covid montrent que les doubles vaccinés de 40 à
70 ans ont perdu 40 % des capacités de leur système immunitaire comparé
aux gens non vaccinés. Leur système immunitaire se détériore à un taux de
5 % par semaine (entre 2,7 % et 8,7 %). Si cela perdure, alors les gens âgés
de 30 à 50 ans auront le système immunitaire détérioré à 100 %, soit une
défense virale tombée à zéro à Noël, et toutes les personnes de plus de 30
ans doublement vaccinées auront perdu leur système immunitaire autour de
mars de l’année prochaine.

« Ces personnes auront alors effectivement le syndrome de déficience immunitaire
acquis. »

Mais finalement, les gens commencent à se défendre.

Le rapport qui suit fait remarquer que les sénateurs d’état en Oregon recherchent
une enquête du grand jury sur la manipulation statistique Covid-19.

« Le CDC a adopté “un double-standard exclusivement pour la collecte des données
Covid-19” qui a fait gonfler les cas et les morts depuis le début de la pandémie,
violant les multiples lois fédérales et en tordant les politiques de réduction”, ont dit
les législateurs de l’Oregon au principal procureur fédéral de l’état.

«  Conseillés  par  “une  grosse  équipe  de  médecins,  des  épidémiologistes,  des
virologues et  des procureurs de renommée mondiale”,  les  sénateurs d’état  Kim
Thatcher et Dennis Linthicum ont pétitionné le procureur américain Scott Asphaug
d’approuver  une  enquête  du  grand  jury  sur  la  manière  que  l’on  a  mesuré  la



pandémie. »

Des professionnels de l’industrie aérienne en ont assez et refusent de se soumettre :

« Joshua Yoder, pilote chez Southern Airlines et cofondateur de la Freedom Flyers
des États-Unis, a dit lundi à Fox News, lors de l’émission Tucker Carlson Tonight
que “nous avons tout le contrôle, et ce contrôle provient d’un simple mot, et c’est
‘non’. Nous n’avons tout simplement pas à nous soumettre.”

« Le jour suivant, Biden émit son commandement impérial, presque deux douzaines
de gouverneurs d’état réagirent par une déclaration opposée à son geste exagéré, y
compris l’Arizona, l’Alabama, l’Alaska, l’Arkansas, la Floride, la Géorgie, l’Idaho,
l’Iowa, le Missouri, le Mississippi, le Nebraska, le Dakota du Nord, l’Oklahoma, la
Caroline du Sud, le Dakota du Sud, le Tennessee, le Texas et le Wyoming.

« Et hier, un juge fédéral au Texas a émis une ordonnance restrictive temporaire
contre la United Airlines (UA), bloquant le fait qu’elle impose l’obligation vaccinale à
quiconque de ses employés. L’UA avait antérieurement dit à ses 67 000 employés
américains qu’ils devaient être vaccinés pour le 27 septembre ou perdre leur emploi.

« Cet ordre de cour est le premier du genre, mais probablement pas le dernier. À
mesure que davantage d’individus comme Yoder comprennent le pouvoir du mot
“non” contre l’atteinte fédérale, le rejet est plus grand à l’endroit de l’utilisation de
l’administration Biden du Covid pour imposer ses mesures obligatoires draconiennes
et tyranniques sur les citoyens américains. »

Un si grand nombre du personnel d’application de la loi refuse de se soumettre aux
obligations vaccinales qu’à Seattle, la ville est en train de perdre jusqu’à 40 % de sa
force policière.

« En ce que le président de la Guilde de la Police de Seattle appelle un “mouvement
sans précédent”, le département s’est avancé mercredi au “Stage 3” des opérations.

« Cela veut dire que les détectives et les autres unités qui ne sont pas en patrouille
devront œuvrer comme premiers répondants aux appels du 9-1-1.

« Le département a déjà perdu plus de 300 officiers dans la dernière année et des



centaines d’autres pourraient faire face au congédiement la semaine prochaine s’ils
ne se soumettent pas aux ordres vaccinaux.

« La crise de personnel du Département de la Police de Seattle est devenue si
désastreuse  que le  président  de  l’union policière  Mike Solan avertit  de  ce  qui
pourrait arriver ensuite, alors que le département se mobilise pour le “Stage 3” – un
scénario d’urgence à cause d’un manque d’officiers.

« Pendant ce temps-là, les entreprises et le voisinage sont laissés à eux-mêmes pour
s’occuper de la montée du crime et composer avec des temps de réaction plus
longs. »

Quiconque possède un minimum de connaissance des principes fondamentaux de la
Liberté sait maintenant que le narratif Covid n’a pas de rapport avec la santé, mais
a TOUT À VOIR avec le contrôle total du gouvernement sur nos vies.

Il se peut que la gouverneure du Maine personnifie aussi bien qu’un autre l’esprit
satanique de l’esclavage.

« Le Centre Médical du Maine, hôpital de prime importance pour la santé publique
régionale, a émis un avertissement sinistre sur le besoin de fermer les services de
soin critiques la semaine dernière si l’on est forcé de congédier tous les travailleurs
non vaccinés. L’hôpital a fait appel au bureau de la gouverneure, la démocrate Janet
Mills pour avoir une option d’essai afin d’éviter de perdre certains des pourvoyeurs
de soin les plus importants de leur système.

« Aujourd’hui, l’hôpital a quantifié son problème et a annoncé qu’il allait suspendre
les admissions pédiatriques ainsi que les attaques cardiaques et les admissions en
traumatologie parce qu’ils ne sont pas capables d’opérer.

« Malheureusement, la gouverneure démocrate a annoncé qu’elle se balance que
l’hôpital  doive  fermer.  Mills  a  déclaré  que  son  mandat  obligatoire  unilatéral
d’injection demeurera en place et les citoyens vaccinés et non vaccinés du Maine
mourront tant qu’ils ne se soumettront pas aux règles vaccinales.

« Parce qu’il est question de la santé publique, n’est-ce pas ? »



Joe Biden et Lloyd Austin sont si désespérés de forcer la soumission au sein de
l’armée américaine qu’ils menacent de faire payer aux SEALS de la Marine le coût
de leur entraînement s’ils ne se font pas vacciner.

On estime de 33 % à 40 % le personnel militaire américain qui tient bon et refuse le
vaccin.

Messieurs-dames,  s’il  vous  plaît,  comprenez que l’outil  principal  des  tyrans  est
l’intimidation.  En  d’autres  mots,  ce  sont  des  BRUTES.  Tout  ce  qu’il  faut  pour
secouer une brute, c’est de se dresser devant lui et tout simplement dire NON !

Et c’est ce que les gens partout en Amérique commencent à faire.

Je parle d’hommes comme le Dr Chris Rake.

«  Une  odieuse  vidéo  du  très  respecté  de  l’anesthésiologue  de  l’Université  de
Californie à Los Angles, le Dr Chris Rake en train de se faire virer de son emploi est
devenue virale.  Il  explique à RT.com pourquoi  il  est  opposé aux obligations de
vaccination Covid-19 et il est prêt à ne plus jamais pratiquer la médecine.

« “C’est du totalitarisme. Je suis sorti et j’ai dit : ‘Non, vous ne ferez pas cela, pas
sous ma surveillance’ … Je suis prêt à donner ma vie pour cette cause.” »

Rake n’est pas le seul. Près de 8 000 physiciens et scientifiques médicaux ont signé
une déclaration accusant les décideurs Covid de « crimes contre l’humanité ».

« Un groupe international de physiciens et de scientifiques ont signé vendredi une
déclaration accusant les décideurs Covid-19 de “crimes contre l’humanité” en les
empêchant d’utiliser des traitements salutaires sur leurs patients.

« Lundi matin, la Déclaration des physiciens avait recueilli plus de 4 600 signatures.
Les signataires accusent les décideurs de forcer une stratégie de traitement “tout-
en-un” qui entraîne “d’inutiles blessures et décès”, au lieu “de soutenir les concepts
fondamentaux de  l’individualisation”.

« Selon le Sommet Global Covid, la déclaration a été créée par des physiciens et des
scientifiques lors du Sommet Covid de Rome. Les signataires sont des professionnels



dont beaucoup sont sur la ligne de front du traitement des patients Covid.

« La Déclaration établit :

“La  Déclaration  des  Physiciens  fut  d’abord  lue  au  Sommet  Covid  de  Rome,
catalysant une explosion de support actif de la part des scientistes médicaux et des
physiciens du monde entier. Ces professionnels ne s’attendaient pas à ce que leur
carrière soit menacée, à la diffamation, à la censure de leurs papiers et de leurs
recherches, au blocage de leurs comptes sociaux, à la manipulation des résultats de
recherche, au procès cliniques et au bannissement des observations de patients, et à
ce que leur histoire et leurs accomplissements professionnels soient altérés ou omis
dans les médias académiques et les mass-médias.

“Des milliers de gens sont morts du Covid parce qu’on leur a refusé des traitements
anticipés salutaires.  La Déclaration est  un cri  de bataille  des physiciens qui  se
battent  quotidiennement  pour  le  droit  de  traiter  leurs  patients,  et  le  droit  des
patients de recevoir ces traitements – sans crainte d’interférence, de châtiment ou
de  censure  de  la  part  du  gouvernement,  des  pharmacies,  des  entreprises
pharmaceutiques  et  de  la  haute  technologie.”

« Les signataires ont créé une plateforme d’information Covid “pour les docteurs et
les  scientistes  seulement”;  ainsi,  les  citoyens  peuvent  prendre  des  décisions
informées  pour  leurs  familles  “sans  interruption,  manipulation,  politisation  ou
exploitation de la  part  de forces extérieures en dehors de la  relation médecin-
patient. »

Mesdames et messieurs, les prochains six mois vont déterminer le sort du
monde libre.

Si les amoureux de la vérité se levaient en masse DÈS MAINTENANT en Amérique
et refusaient de se soumettre aux mandats d’obligation Covid, et je veux bien dire
sans tenir compte du coût, la Liberté serait préservée.

Mais si nous nous couchons de peur ou de contentement et que nous continuons de
nous conformer à ce système bestial, l’an prochain au même moment, il n’existera
plus d’Amérique libre.



Cela dépend de nous ! Dès maintenant !

Ce ne sera sans doute pas facile, mais c’est très simple : Pour le bien de notre
Liberté et de la Liberté de nos enfants, NE VOUS SOUMETTEZ PAS !

Je répète : NE VOUS SOUMETTEZ PAS !

Plan COV19 résumé sur 2020-2021

Tiré de la version originale à l’adresse suivante :

https://1scandal.com/plan-cov19-resume-sur-2020-2021/    

https://moissondeselus.org/kabbale/plan-cov19-resume-sur-2020-2021/
https://1scandal.com/plan-cov19-resume-sur-2020-2021/
http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2022/02/covid-virus.jpg


par Michel Dogna

Non… les imposteurs qui nous gouvernent ne font pas n’importe quoi!
Oui… ce sont des marionnettes 100% aux ordres du Deep State satanique!
Non… ce ne sont plus des vrais humains mais des robots sans âme…
Oui… ils iront jusqu’au bout du plan “Blue Beam” si on ne les arrête pas!
Non… ne seront pas aidés ceux qui se soumettent aux vaxx sans obligation majeure!
Et tant pis pour les naïfs qui gobent tous les mensonges des média télés!

L’art de raisonner juste sur des hypothèse fausses

Revenons début janvier 2020 à Wuhan : des gens tombent subitement morts en
marchant  dans  la  rue,  d’autres  meurent  en  quelque  minutes  d’une  embolie
pulmonaire, d’autres d’une crise cardiaque fatale… Panique !

Hypothèse officielle : Un méchant coronavirus grippal nommé COV 19 échappé
accidentellement du laboratoire P4 (haute sécurité expérimentale) de Wuhan – ceci
agrémenté  d’une  histoire  à  dormir  debout  avec  des  pangolins  et  des  chauves-
souris…

Réalités associées : En décembre 2019 toute la population de Wuhan a reçu un
vaccin obligatoire (déjà ARNmessager) contre la grippe, qui on le sait maintenant, a
pour premier effet (confidentiellement classique) de faire chuter toutes les défenses
immunitaires. Mais ce n’est pas tout, nous avons pu apprendre plus tard par la Dr
Karen Kingston – ex employée Pfizer, que ce vaccin avait été chargé d’oxyde de
graphène nano – preuves à l’appui les factures du principal fabricant chinois qui
attestent une très grosse vente aux grands labos à cette époque. On apprendra
quelques mois plus tard par la Quinta Columna espagnole que tous les vaccins
ARNm contiennent  de  l’oxyde  de  graphène qui  génèrent  des  milliers  de  micro
caillots  sanguins.  Ceux-ci  ayant  tendance  à  s’agglutiner  occasionnent  des
thromboses  subites,  souvent  fatales.

10 000 antennes relais 5G qui avaient été préalablement installées dans Wuhan
ont été mises en service pile en même temps que l’alerte de l’hécatombe Corona
Covid. Des études d’un laboratoire de recherche indépendant ont mis en évidence
qu’une nouvelle fréquence porteuse 60 gigaHz de la 5G excite les atomes d’oxygène



ambiant le rendant partiellement inutilisable par l’hémoglobine du sang – des pluies
d’oiseaux et d’insectes morts en vol furent relatés à cette époque dans des journaux,
ceci confirmant l’action asphyxiante du rayonnement 5G 60 gigaHz.

On ne parle guère non plus de la protéine Spike des vaxx ARNm qui, à l’aide
de l’hydrogel Darpa, s’invite à l’intérieur des cellules qu’elle rencontre, et embauche
leur  ARN pour  la  dupliquer  à  l’infini  dans  tout  le  corps  –  ceci  endommageant
gravement, voire mortellement, les réactions immunitaires face aux agressions des
variants à venir. J’en reste là par souci de concision.

Arrêter de se tromper de cible

Nous avons là trois armes de destruction massive complémentaires et non
répertoriées – puisqu’invisibles – qui ont permis de stigmatiser au départ le monde
entier par des effets effrayants d’une soi-disant pandémie corona – car il fallait que
personne ne comprenne l’origine top secret de la catastrophe. Oui il fallait un leurre,
un faux drapeau pour détourner l’attention du public, et ce leurre a été le Cov 19
une simple grosse grippe que l’on a monté en mayonnaise, en interdisant tous les
remèdes basiques efficaces.

Même la plupart des scientifiques s’y sont laissés prendre! J’en suis aussi étonné que
consterné, car je continue à voir encore maintenant au bout de deux ans, que parmi
la plupart  des “poids lourds” de la recherche et  de la médecine,  aucun à part
quelques rares “hors-pistes”, ne relève la tête du guidon covid/variants, et ne prend
en compte ce trio fatal  “graphène/5G/spike”.  Même chose dans la  majorité des
débats TV et vidéos !

On ne sort pas de ce mirage viral !!!

NOTA  :  savez-vous  que  tout  vaxxé  est  sans  le  savoir  porteur  d’un  identifiant
détectable par un simple tél portable androïde?

Quel est le rôle réel des 3, 4, 5ème doses, dites “Boosters”?

Nous avions vu que l’oxyde de graphène nano rend notre corps supra conducteur
magnétique et électrique et en fait une excellente antenne. De son côté, la 5G sert
de porteuse de télécommande pour programmer le corps (et éventuellement l’esprit)



des vaxxés.

Mais nous avions vu aussi que le graphène rencontre des ennemis in situ, qui sont le
L-Glutathion et possiblement les antidotes qui sont : la TM gemmo d’aiguille de pin
et/ou le dioyde de chlore ClO²- – du Sanchlor. Donc, avec les semaines et les mois,
les vaxxés s’appauvrissent en oxyde de graphène, ceci handicapant le contact radio
de la 5G.

Considérez donc que les doses dites vaccinales anti-variants sont encore un joli
mensonge – le seul but est de vous recharger en graphène pour entretenir le contact
avec votre “maître” qu’est devenue la 5G !

A titre de conclusion

Combien de temps va-t-on encore faire passer pour des vaccins,  des soupes de
Frankenstein qui ne sont faites que pour falsifier notre ARN puis notre ADN, ceci
pour nous diminuer et non nous augmenter, nous blesser et non nous nous protéger,
et faire des 10% de survivants prévus « des robots » corvéables et jetables à souhait
?

Combien de temps va-t-on continuer à disserter à l’infini sur des chiffres et des
statistiques contradictoires qui ne mènent qu’à des mesures de second ordre, autour
d’un virus qui a vécu 70 jours comme tous les virus et qu’on n’a même jamais su
isoler, ou de ses multiples variants aussi éphémères, vers un bourbier sans fin et
sans solutions ?

Combien de millions de morts prématurées ou subites post vaccinales, combien de
millions de grand parents (les soi-disant inutiles), combien de millions de jeunes
détruits physiquement et mentalement va-t-il falloir pour que le peuple sorte de sa
torpeur disciplinée pour enfin, sans même avoir à se battre, DIRE ENSEMBLE NON
A TOUT, ET ARRETER D’OBEIR aux tyrans criminels ainsi qu’à leurs valets collabos
profiteurs corrompus.

Rien ni personne ne peut faire quoique ce soit contre cela.

Nota : militaires, gendarmes et diverses forces de l’ordre n’attendent que cela pour
se joindre au peuple et le soutenir.



Mauvaise nouvelle DECISION DE L’ONU ils ont osé !!!

Les vaxxés propriété de Microsoft / BigTech / Big Pharma…

par Qactus – Publié le 30.12.2021

Ce  qui  prouve  qu’il  ne  s’agit  pas  de  médecine  préventive  mais  d’intrusion
informatique  dans  votre  génome  ARN/ADN,  donc  d’un  viol  criminel  et  d’une
confiscation de votre futur !

Décision de la Cour suprême des États-Unis.

La plupart  des  gens,  et  en  particulier  les  personnes  vaccinées,  n’ont  peut-être
aucune idée de l’incroyable nouvelle suivante : La Cour suprême des États-Unis a
statué que les personnes vaccinées dans le monde sont considérées comme
brevetées  et deviennent effectivement la propriété du fabricant particulier dont
elles ont reçu le matériel génétiquement modifié via la vaccination.

Étant donné que les cellules de la personne vaccinée produisent ce matériel
tout au long de sa vie et le distribuent dans tout son corps, l’ensemble du
corps de la personne vaccinée est considéré comme la propriété de Big
Pharma.

Ainsi, les personnes vaccinées ne sont plus des êtres humains naturels, mais
des êtres dits transhumains : tous les droits humains qui s’appliquent aux
humains naturels cessent de s’appliquer à ces transhumains vaccinés sans
exception.

Depuis  2013,  toutes  les  personnes  génétiquement  modifiées  et  vaccinées  par
l’ARNm sont légalement des soi-disant transhumains, elles ne bénéficient d’aucun
droit de l’homme ni même d’autres droits d’un État.

Tout cela s’applique non seulement aux personnes vaccinées vivant aux États-Unis,
mais dans le monde entier à toute personne possédant des sérums d’ARNm. Tout le
monde peut le voir par lui-même dans le lien suivant de la Cour Suprême des États-
Unis.



https://qactus.fr/2021/12/30/usa-decision-de-lonu-tout-le-materiel-genetique-sur-terr
e-appartient-a-bigtech-pharma/
LIEN CENSURE LE 8 janvier 2022

ATTENTION : QU’EN EST-IL DES ASSURANCES VIE?

Voici une histoire qui fait jurisprudence:

Un riche industriel retraité de Versailles, s’étant fait vaxxer (par prudence) contre le
cov19 est mort subitement quelques jours après. Il possédait une assurance vie de
plusieurs millions – lorsque les héritiers contactèrent l’assurance, il leur fut répondu
qu’ils n’assuraient pas ce risque vaccinal.
Furieux les héritiers attaquèrent la société d’assurance, et ils perdirent le procès par
l’argument que le vaccin étant officiellement expérimental et non obligatoire, le
donateur avait été classé dans la rubrique SUICIDE !

J’avais mis en garde mes lecteurs depuis longtemps. Si vous ne croyez pas à cette
histoire, contactez vous-même votre assurance-vie.

Mais  très  bonnes  nouvelles  vaXX… LA  BOMBE JURIDIQUE DE  REINER
FUELLMICH

Ses découvertes suffisantes pour démanteler toute l’organisation mondiale du crime

Fuellmich arrive à la conclusion qu’il y a préméditation, il y a déjà1.
quelque temps, mais il craignait de ne pas avoir assez de preuves. Alors
qu’en réalité il y en a plus qu’assez !

Ce ne sont pas des vaccins, il y a des substances différentes dans chaque lot
d’injection, et nous en avons les preuves. Il y a en fait une recherche afin de trouver
quel est le bon dosage pour tuer et mutiler les gens. C’est donc une roulette russe
pour les vaxxés. Le Dr Carry Madej avait déjà signalé ce fait.

En tant qu’avocat, c’est une preuve inéluctable de préméditation, et à partir de là,
PERSONNE ne peut bénéficier d’une quelconque immunité (juridique).

Pour en savoir plus : 20 min (mettre le son sur 0 et affichez 0,75% de vitesse pour
avoir le temps de lire, si nécessaire).

https://qactus.fr/2021/12/30/usa-decision-de-lonu-tout-le-materiel-genetique-sur-terre-appartient-a-bigtech-pharma/
https://qactus.fr/2021/12/30/usa-decision-de-lonu-tout-le-materiel-genetique-sur-terre-appartient-a-bigtech-pharma/


Vidéo : les lots de vaccins varient en toxicité – Reiner Fuellmich, Dr Wodarg, Dr
White

Nouvelles découvertes sur les vaccins Covid discutées par l’avocat Reiner Fuellmich,
le Dr Wolfgang Wodarg et le Dr Sam White lors de leur session #85 du comité
d’investigation Corona du 31décembre 2021. “En tant qu’avocat, c’est une preuve
inéluctable de préméditation. Et une fois que vous avez préméditation, il n’y a plus
d’immunité pour personne, pas même aux États-Unis.” Le Dr Wolfgang Wodarg
partage avec le Comité d’enquête Corona les dernières découvertes du chercheur
Craig Paardekooper (Université de Kingston, Londres) qui ont changé la donne. Les
données du système américain VAERS (Vaccine Adverse Event Reporting System)
montrent que les lots de vaccins sont marqués séquentiellement par une toxicité
variable. Ces données, qui ont fait l’objet d’une analyse statistique, prouvent que les
fabricants du vaccin COVID ont travaillé de manière coordonnée dans l’intention de
tuer et de mutiler à dessein. Comme le souligne Reiner Fuellmich, une fois que
l’”intention”  a  été  prouvée,  il  n’y  a  aucune  immunité  ou  protection  de  la
responsabilité  pour  quiconque  est  impliqué  dans  ces  crimes  contre  l’humanité.
Durée de la vidéo : 20 min Les lots de vaccins varient en toxicité Article sur les
travaux  du  chercheur  Craig  Paardekooper  :  Le  chercheur  Craig  Paardekooper
(Université de Kingston, Londres) affirme que les données du système américain de
rapport des effets indésirables des vaccins covid (Vaccine Adverse Event Reporting
System – VAERS) montrent que les lots de vaccins sont marqués séquentiellement

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2022/02/reiner-fuellmich-wolfgang-wodarg.png
https://la-verite-vous-rendra-libres.org/video-tous-les-lots-de-vaccins-ne-contiennent-pas-la-meme-chose-certains-lots-sont-mortels-reiner-fuellmich-dr-wodarg-dr-white/
https://la-verite-vous-rendra-libres.org/video-tous-les-lots-de-vaccins-ne-contiennent-pas-la-meme-chose-certains-lots-sont-mortels-reiner-fuellmich-dr-wodarg-dr-white/


par  une  toxicité  variable.Vous  trouverez  ici  des  informations  sur  son  site  de
recherche  de  lots,  howbad.info.  Paardekooper  affirme  :–  Le  VAERS  montre
qu’environ 1 lot de vaccins sur 200 (~ 0,5 %) est “hautement toxique”, c’est-à-dire
qu’il  présente  un  nombre  élevé  (1000  à  5000  fois  le  taux  de  base)  d’effets
indésirables graves – y compris l’hospitalisation, l’invalidité et le décès – à court
terme, c’est-à-dire dans les quelques jours ou semaines suivant l’injection.– 70 %
n’ont qu’un seul effet indésirable à court terme signalé.– 80 % n’ont qu’un ou deux
effets indésirables à court terme signalés.– Les lots toxiques sont distribués dans les
50 États américains.– Vous pouvez consulter les données du VAERS sur la toxicité
des  lots  sur  le  site  http://howbad.info,  du  moins  jusqu’à  ce  qu’ils  modifient  le
système  de  numérotation  des  lots  pour  dissimuler  les  lots  toxiques.  […]  Si
Paardekooper  a  raison,  les  implications  sont  profondes  :  nous  pourrions  être
confrontés à un meurtre de masse en contraignant les Américains à jouer à la
roulette  russe  par  la  vaccination.  […]  Source  en  anglais  (extrait)  :
https://hillmd.substack.com/p/vaccine-batches-vary-in-toxicity  Traduction  par
https://la-verite-vous-rendra-libres.org/ Sources : Source vidéo sous-titrée français
s u r  O d y s s é e  :
https://odysee.com/@FlowerPower:b/Nouvelles-D%C3%A9couvertes-sur-les-injection
s—Reiner-Fuellmich-Dr-Wodarg-Dr-White:2 Source vidéo en anglais non sous-titrée :
https://www.brighteon.com/2b36ce94-a9bc-41a1-9261-4d49a4cb23bc  Chaîne
Odyssée  du  Comité  Corona  “Corona  Ausschuss”  (texte  en  allemand,  audio  en
anglais)  :  https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3  Article  en  anglais  “Vaccine
batches vary systematically in toxicity” (“Les lots de vaccins varient en toxicité“) :
https://hillmd.substack.com/p/vaccine-batches-vary-in-toxicity  Pour  approfondir  le
sujet “Analyse de la toxicité des vaccins ! 1 lot sur 200 est très toxique” (vidéo 28
min) : https://odysee.com/@wakeup:71/toxicite-vaccin:5 Post Views: 381

La vérité vous rendra libres

SCANDALE EN SLOVENIE
qui confirme:

L’infirmière en chef du centre médical universitaire, de Ljubljana, qui est
chargée de recevoir et de gérer les lots de vaccins, a démissionné, elle a

https://la-verite-vous-rendra-libres.org


parlé devant les caméras et a montré des ampoules contenant la solution de
vaccination.

Elle a montré aux gens les codes sur les ampoules marquées des codes de chiffres 1,
2 ou 3 et a ensuite expliqué la signification de ces chiffres :

Le numéro 1 est un placebo, une solution saline.
Le numéro 2 est une bouteille RNA classique.
Le numéro 3 est un segment d’ARN avec un gène onco, lié à l’adénovirus et
qui provoque un cancer des tissus mous dans les 2 ans.

Elle affirme qu’elle a personnellement assisté à la vaccination de tous les
politiciens et personnes importantes et qu’ils ont tous reçu la piqûre numéro
1, donc ils ont reçu une solution saline, un placebo.

Ce qui explique aussi pourquoi une seule personne photographie tous les politiciens
pour les médias.

TRIBUNAL INTERNATIONAL
ça commence par la tête du serpent

Reiner  Fuellmich,  avocat  américain  et  allemand,  inculpe  et  nomme Bill
Gates et Klaus Schwab devant une audience du Parlement polonais en tant que
conspirateurs criminels de la pandémie mondiale qui a causé des souffrances sans
précédent et la mort de millions de victimes innocentes dans le monde. Il dénonce
l’Agenda 2030 pour ce qu’il est : un plan tyrannique pour posséder et contrôler toute
chose et toute personne !

POLICE A BUCAREST (Roumanie)
La police a défilé pour protester contre les restrictions sanitaires dans la capitale et
les sanctions infligées à la population.

“Nous n’imposerons plus d’amendes, ni de sanctions au peuple concernant le Covid.
Nous ne sommes pas des mercenaires !”



Du coup,  c’est  officiel,  le  gouvernement roumain a fermé TOUS les centres de
vaccination car 70% des citoyens ne veulent pas du vaccin. La coercition n’a pas
fonctionné !

https://www.brighteon.com/1c8b8129-e073-4c12-b84d-3cbfbdd34d3b

VŒUX 2022
Mille mercis à tous ceux et celles qui m’ont envoyé leurs bons vœux et leur soutien
ainsi qu’à Françoise mon épouse, et témoigné leur enthousiasme pour notre travail
de recherche de la vérité. Cela nous fait chaud au cœur et nous donne du courage
pour continuer.

Hélas, vous êtes trop nombreux pour que je puisse vous répondre individuellement –
mais plutôt que des vœux, nous vous enverrons plein de bonnes vraies nouvelles en
2022, nous en sommes sûrs !

Michel et Françoise

https://micheldogna.fr/
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